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Clases Adaptadas de Música  
para personas con dificultades intelectuales o motoras

piano - guitarra - canto  
teatro musical - ensambles 

Proyectos especiales de  
inserción e inclusión ocupacional

 Tel: 4543-3540
info.apemargentina@gmail.com

EspaCIO TErapéuTICO
Integrar - Transformar - sanar

psicólogas uBa y con experiencia hospitalaria
Atención: Adultos, Adolescentes, 
Pareja y Familia. Psicoterapias bre-
ves dinámicas y focalizadas.  Flores 
de Bach. 

Honorarios accesibles
4782-4573 / 15-5820-4398

espaciot@fibertel.com.ar

eL diario Mi BeLgrano Se Puede reTirar en: 
amenabar 2531 - roma Inmobiliaria (montañeses 1873) 

albarracín propiedades (Cuba 3200) - IN&pr (amenabar 1990) 
La Moderna de Núñez (C. Larralde 1901) - Pago Fácil (Sucre 2357) 

Perfumería Rulos (Juramento 2638) - El Greco  (Núñez y Av. Cramer)  
Cerrajería Lince (V. de Obligado 2272)  - Cinema City (Av. Cabildo 2702) 
Pescadería Esturión (Congreso 2433) - Seoane Prop. (V. de Obligado 2782) 

¿cuál es tu función 
como presidente de  
la Junta comunal? 

La Junta Comunal tiene como 
mandato hacer todo lo relacio-
nado con el espacio verde, el 
arbolado, las veredas y el poder 
policial en el espacio público. 
El mandato del presidente  tiene 
como misión presidir las reunio-
nes de Junta y llevar adelante  lo 
que es la parte administrativa de 
la Comuna.

Me imagino que los 
presidentes de las 
Juntas comunales 
quisieran ser más 
independientes del 
gobierno central.

La independencia que vos suge-
rís no se puede hacer, ya que la 
ley dispone tener políticas auna-
das con el Gobierno Central.

¿cuántos son los  
comuneros? ¿cuál 
es su función?

Los Comuneros somos 7,  uno 
preside, y 6 acompañan. Lo que 
tiene que hacer un Comunero, 
está relacionado con el manejo 
de la Comuna, ajustar el presu-
puesto, administrar el patrimo-
nio, pero aparte lo más importan-
te, tiene que ver con 2 áreas, la 
de participación vecinal, y la de 
control comunal.

Belgrano, colegiales  
y núñez, son barrios  
en evolución, ¿eso 
facilita tu tarea?

Tener un barrio en evolución, a 
veces te ayuda y a veces no. La 
presidencia nuestra no es con-
servadora, busca evolucionar y 
acompañar esos cambios, y al-
gunos a veces son dolorosos. Por 
ejemplo en el Tiro Federal, esta-
mos con un proyecto de crear allí 
una villa estudiantil, que también 
tiene que ver con la tecnología. 
La idea es convertir la zona del 
Tiro Federal en algo nuevo y a 
veces explicar lo nuevo y des-
conocido no es fácil. Yo tengo el 
corazón puesto en la transforma-
ción.

Por el tema del  
Tiro Federal, hubo 
una reunión donde 
concurrieron varias 
asociaciones del  
barrio. Hay una gran   
preocupación entre 
los vecinos, porque 
temen que se  
convierta en un  
negocio inmobiliario.
 
Como todo, siempre tenés una 
parte en contra y otra parte a 
favor. No esta planteado como 
desarrollo inmobiliario,  todo 
lo contrario, la idea es ganar es-
pacios verdes. Se va a construir 

algún tipo de edificación para un 
desarrollo tecnológico, pero está 
planteado que haya un 60% de 
espacio verde y 40% de espacio 
privado, y hoy lo que tenés es un 
100% de espacio privado para 
unos pocos, porque no está abier-
to al público, entonces hagamos 
lo que hagamos ahí, va a ser me-
jor que lo que está. Los que se 
oponen es porque ven un fantas-
ma, una idea que el vecino tiene 
que no se ajusta a la realidad.

en av. del Libertador 
y M. Pedraza, todo 
hace presuponer 
que se va a  
construir algo  
muy importante.

Lo que te puedo garantizar es que 
no se va a hacer nada en contra 
de la ley. 
 
¿de que se quejan 
mayoritariamente 
los vecinos?

El mayor reclamo que tenemos 
hoy es el arbolado, y el mismo 
es un dolor de cabeza, ya que no 
es algo estático es algo dinámi-
co. Vos lo podas y viene uno y te 
dice que lo podaron demasiado, 
otro te dice que lo podaron poco 
y otro sostiene que no había que 
podarlo. Nosotros seguimos un 
protocolo de poda con gente idó-
nea en el tema. Otros reclamos 
tiene que ver con las veredas ro-

tas. La vereda es del frentista y el 
vecino debe ocuparse de su repa-
ración excepto en algunos casos 
específicos, que se haya roto por 
las raíces de un árbol, o cuando 
una empresa de servicios la rom-
pió para realizar algún trabajo. 
También se quejan de la basura 
que es un tema que estamos re-
solviendo todos los días.

¿cuál es el nivel  
de respuesta del  
gobierno de la  
ciudad ante los  
reclamos?

Nosotros tenemos que tener una 
respuesta para con el vecino, en 
30 días, ese es el desafío al día 
de hoy.

con la incorporación 
de la Policía Federal 
¿Se modifica en algo  
la seguridad en la  
comuna 13?
Si, cambia sustancialmente. Hoy 
la policía puede responder abier-
tamente a  requerimientos del 
Presidente Comunal, de los veci-
nos y del Gobierno de la Ciudad.  
La diferencia sustancial la podés 

ver en Av. Cabildo, donde no 
hay más vendedores ambulantes, 
que fueron el flagelo que estaban 
llevando a la quiebra a nuestro 
comercio. Los sacamos con la 
ayuda indispensable de la Policía 
Federal.

¿Qué se viene  
en el futuro? 

Se viene el Metrobus más lar-
go. Estamos viendo de llevarlo 
al centro directamente, es una 
obra muy ambiciosa. Se viene 
una zona turística en la parte 
del casco histórico de Belgrano. 
También se vienen plazas más 
confortables para que el vecino 
las pueda disfrutar. Se viene una 
Av. Cabildo totalmente distinta. 
También se viene la enorme obra 
del arroyo Vega, para que se ter-
minen las inundaciones.

Todos nos  
imaginamos que la 
comuna termina en 
el bajo, pero sigue 
hasta el río, ¿Tienen 
proyectos para esa 
franja?

Les presentamos un plan a los 
comerciantes, esperamos que lo 
apoyen y lo aprueben y así em-
pezar a construir una costanera 
más recreativa y más ordenada. 
No te quiero adelantar nada hasta 
que no tengamos la respuesta de 
los comerciantes.

reportaje

Entrevista realizada a Gustavo Acevedo, presidente de la Junta  
Comunal de nuestra Comuna 13, en el programa de radio “Aquí la 13”.

“Puedo garantizar que no se va a 
hacer nada en contra de la ley”

“Aquí la 13” se  
emite los Jueves  
a las 14 horas en  

www.arinfo.com.ar  
y es conducido por 

Quique Martinez.

TEATRO ADULTOS + 40 
Y TEATRO ADOLESCENTES

¡Para toda aquella persona con 
ganas de divertirse y jugar! 
Zona Colegiales/Belgrano 

*Abril 2016* 
Contacto:  
infoteatroadultos@gmail.com 
155-972-0609 
Docentes: 
Manuela Fernández y Lucía Ferreyra 

FiLTracioneS 
Colocación de Membranas 
Terrazas y Embaldosados 

Pinturas Impermeabilizantes 
Pintura Frentes y Medianeras 

Trabajos en Altura  
Atención a Consorcios y Administraciones  

30 AÑOS DE EXPERIENCIA 
GARANTÍA ESCRITA 

4552-3573 
Gral. E. Martínez 835 

ABOGADOS  
en Belgrano  
Civil, familia, laboral, 

turismo, daños.
Ezequiel Martínez 
Carolina L. Sinso 

156-3589191
csinsoestudio@gmail.com
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DESCUBRÍ EL BARRIO CHINO
 

¿Sabías que hay alimentos que te dan más energía y 
mejoran tu salud? Te invito a la visita guiada sobre   
alimentación Natural, un sábado al mes, de 10  a 12.30  hs. 

Diana Berinstein - Orientadora Nutricional
diana.armonia@gmail.com / 5195 - 4746

Proyecto

Con las manos en alto apoyando la idea de una consulta popular sobre el proyecto de  
construcción inmobiliaria en el Club Tiro Federal, así terminaron los vecinos y organizaciones 
barriales que participaron en la reunión del martes 23 en la Universidad Torcuato Di Tella.
Por Gonzalo Bañez Villar
gonzalo@mibelgrano.com.ar

El encuentro fue organiza-
do por la Asociación Civil 
Vecinos del Bajo Belgrano, 

y contó con la presencia de otros 
grupos como la Sociedad de Fo-
mento de Belgrano R y el Consejo 
Consultivo de la Comuna 13, ade-
más de vecinos e interesados que 
participaron del debate.

Fue Marcelo Ramal (Frente de 
Izquierda), el único legislador que 
se acercó al lugar a pesar de haber 
otros tantos inscriptos, quien en 
miras a lo que será el 29 de marzo 
la primera audiencia pública sobre 
este proyecto instó a presentar una 
propuesta de consulta popular. 
“Es algo que nunca fue puesto en 
práctica, pero la Constitución de 
la Ciudad lo prevé, por eso creo 
que es un buen momento para rea-
lizarlo”, exclamó.

Todos los vecinos de Núñez 
están realmente preocupados con 
la posible construcción de un 
complejo inmobiliario donde hoy 
funciona el Club Tiro Federal. A 
mediados del año pasado el Po-
der Ejecutivo de la Ciudad envió 
a la Legislatura el proyecto para 
construir un “Parque de la Innova-
ción”, con el adimento de quitarle 

al club 13 de las 16 hectáreas que 
posee actualmente.

Según lo planeado, allí conflui-
rían un nuevo polo tecnológico 
junto a uno educativo, donde se 
instalarían distintas universidades 
privadas y un espacio de aloja-
miento para estudiantes, además 
de otras iniciativas, como la venta 
de terrenos a River para la cons-
trucción de canchas y un estacio-
namiento, tal como se explicó en 
la reunión.

“No estamos dispuestos a ceder 
nuestras tierras y tampoco vamos 
a dejar de luchar hasta que la Cor-
te Suprema sea quien se expida 
al respecto”, aseguró el presiden-
te de Tiro, Juan Salerni. Además 
acusó a Horacio Rodriguez Larre-
ta de “faltar a la verdad en cada 
reunión barrial que hace con los 
vecinos”.

Pero quienes más advertencias 
hicieron sobre el proyecto son los 
arquitectos y especialistas que 
analizaron el estado del suelo y 
las consecuencias que semejan-
te complejo podría llegar a traer, 
coincidiendo en que no es un lu-
gar apto para la realización del 
mismo.

“Hace aproximadamente cin-
co años que los cimientos de la 
cancha de River están cediendo, 

lo mismo sucedería con cualquier 
otra construcción que se realicé”, 
aseguró el arquitecto Luis del Va-
lle. Estos son terrenos ganados al 
río, por lo tanto la tierra “es mu-
cho menos firme que en otro lu-
gar”, y la peligrosidad al edificar 
aumenta.

Los vecinos quieren evitar que 
el Tiro Federal sea el próximo 
Puerto Madero. “No hay ciudad 
desarrollada en el mundo que ven-
da sus inmuebles para construir 
torres”, criticó Miguel Pato, otro 
arquitecto presente. La historia de 
Noemí, narrada en la edición de 
febrero de Mi Belgrano, una ve-
cina que ve como su propia casa 
se agrieta cada vez más producto 
de las construcciones, es uno de 
los claros ejemplos de lo que no 
quieren vivir las demás personas.

Por eso, con el apoyo de las  
organizaciones barriales, veci-
nos y legisladores que se acercan  
a colaborar, en la audiencia pú-
blica del próximo 29 de marzo  
se buscará evitar cualquier posibi-
lidad de que el proyecto avance.

Será cuestión de esperar y de-
sear que el asunto tenga un proce-
so legislativo adecuado y que los 
negocios inmobiliarios no se pon-
gan por encima de las necesidades 
de los ciudadanos.

Los vecinos quieren evitar que el Tiro 
Federal sea el próximo Puerto Madero

ATENCIÓN
PSICOLÓGICA

en Cabildo y Congreso

OPCIÓN PSI
Psicólogos UBA

4704-9761
opcionpsi@gmail.com
www.opcionpsi.com.ar

aLEmÁN
- Si quieres o necesitas aprender
- Si ya tienes conocimientos y   
  quieres perfeccionarlos, o
- Si prefieres conversación para 
  mantener tu fluidez en el idioma
PROFESORA ALEMANA Nativa 
te ofrece un método ágil y ameno.
También a domicilio. Precios módicos.
TraDuCCIONEs del / al aLEmaN
Llamar al: 15-3022-8533

gaceTiLLa inForMaTiva redacTada 
Por LaS ong convocanTeS 

El 23 de febrero se llevó a cabo 
la reunión convocada por diver-
sas ONG barriales de Núñez, 
Belgrano y Palermo, para in-
formar sobre la ley votada el 
3/12/2015 donde, en primera 
lectura, se crea la Agencia de 
Bienes S E, con la finalidad de 
vender a terceros, tierras per-
tenecientes a la CABA, entre 
ellas las concesionadas al Tiro 
Federal Argentino declarado 
monumento histórico nacional.
Numerosos ciudadanos col-
maron la sala cedida por la 
Universidad T. Di Tella y se 
manifestaron desde diferen-
tes enfoques coincidiendo 
en la gravedad de las conse-
cuencias de esta futura ley.
Notables fueron las declara-
ciones del Presidente del Tiro 
Federal Argentino Dr. Juan 
Carlos Salerni, quien negó las 
afirmaciones del actual Jefe de 
Gobierno H R Larreta relacio-
nadas con las conversaciones 
concretadas con la Comisión 
Directiva de esa histórica en-
tidad. Además dijo que con-
currirán a los Tribunales para 
defender sus derechos, porque 
no hay causales que fundamen-
ten esta arbitrariedad origina-
da en negocios inmobiliarios.
El Lic. Miguel Pato, especia-
lista en desarrollos territoriales, 
expuso la irresponsabilidad que 
significa, por parte del Estado, 
de desprenderse de espacios 
estratégicos en este caso de 19 
hectáreas con aproximación 
al Río, vendiendo los mismos 
para emprendimientos inmo-
biliarios que afectan la calidad 
de vida e impronta barrial. Citó 
el horrible dividendo para las 
arcas de la Ciudad que otorgó 
Puerto Madero y la pérdida de 

esas tierras para los porteños.
Resultó novedosa  la noticia 
que la Sociedad Central de 
Arquitectos está colaboran-
do con este pseudo proyecto.
Otros vecinos se explayaron 
sobre el impacto ambiental 
que produciría en la Comuna 
la pérdida de esas 15 hectá-
reas de tierra absorbente por 
parcelas ocupadas por macro-
torres y edificios de varios pi-
sos teniendo en cuenta que bajo 
ellas corre entubado el Arroyo 
White y que la zona es inun-
dable ante sudestadas y lluvias 
de media intensidad, fenóme-
nos que todo indica se agra-
varan en los años venideros.
Estuvieron presentes autorida-
des de otros clubes cercanos 
y miembros del CCC 13, muy 
inquietos por las posibilidades 
que surgen de esta agencia.
En virtud de que ni el PRO ni 
los K hicieron mención a este 
plan de venta de tierras durante 
la campaña electoral, se pidió 
que levantaran la mano quiénes 
estaban a favor de una consulta 
popular para que sean los ciuda-
danos quienes decidan sobre su 
patrimonio, deslegitimizando 
la representación de 44 legisla-
dores que entregaron el mismo. 
Solo tres personas no adhirie-
ron, casualmente representan-
tes de la Defensoría del Pueblo
Se decidió concurrir a la  
Audiencia Pública del 29 de 
marzo, relativizando la im-
portancia de todos los estratos 
que no sean vinculantes, tales 
como las recomendaciones 
de la Defensoría del Pueblo 
que no son consideradas por 
una Legislatura que no goza 
de la confianza de los veci-
nos desde hace ya tiempo.

BRIDGE
CLASES GRATUITAS

Marzo - Marzo 
MARZO

GABRIEL: 15-4411-4367
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Entrenamiento Mindfulness
Lic. María Victoria Duhalde (MN: 48796)

Grupal e individual
Herramientas para el manejo de la ansiedad

Tel: 4543-3540
Cel: 11-5708-9785

E-mail: info.apemargentina@gmail.com Asesoramiento - Climatización
Reparaciones - Servicio Náutico

CLASES DE CANTO
Método Funcional de la Voz

Adolescentes y adultos
(Terapéutico! Vení a soltar tu 
voz, cada clase un mundo)
En Coghlan · Alejandro  
11 5805 3510
ale.l.luna@gmail.com

clausura de un Supermercado

Tras el eficaz accionar de los funcionarios de la Agencia Gubernamental de Control 
se procedió a la clausura de un Supermercado en el bajo Belgrano.
Por Asoc. Civil Vecinos 
del Bajo Belgrano
Martín Sáenz Valiente  
Presidente
Héctor Ponce de León 
Secretario

El Martes 16 de Febrero se 
procedió a la clausura del 
Supermercado Amor (Mi-

gueletes 2028 CABA), en base a 
lo dispuesto por el Dr. Norberto 
Brotto titular de la Fiscalía Nº 
2 de la Unidad Fiscal Norte. La 
clausura la pidió la Agencia Gu-
bernamental de Control de la 
CABA en base a las denuncias 
realizadas por la Asociación Ci-
vil de Vecinos del bajo Belgrano.

La clausura de este comercio 
se origina en la DISPOSICIÓN 

2665 DGFYC 2012 en la cual 
la Agencia Gubernamental de 
Control por actuación de la Di-
rección General de Fiscalización 
y Control establece que en el 
mencionado local se afectan las 
condiciones mínimas de funcio-
namiento en cuanto a que el su-
permercado excede en demasía 
los 200 m2 máximos permitidos 
de acuerdo al Cuadro de Usos 
5.2.1 correspondiente a la zoni-
ficación R2b del Código de Pla-
neamiento Urbano de la Ciudad 
de Buenos Aires.

Haciendo un poco de historia 
nos encontramos que este local 
fue emplazado sin exhibir el co-
rrespondiente cartel de obra en 
el lote y realizando todas obras e 
instalaciones necesarias a través 
de la casa lindera hacia la calle 

Juramento, situación que eviden-
cia el propósito de sus dueños de 
no respetar en forma alguna las 
normativas vigentes. 

Es así que antes de su inau-
guración y siendo ya evidente la 
apertura e inauguración del mis-
mo, decenas de vecinos se con-
gregaron en sus puertas solicitan-
do que las autoridades actuaran 
en cumplimiento de la ley. Esto 
se consiguió en un principio y 
el local estuvo clausurado varias 
veces, pero mediante recursos de 
amparo y apelación se consiguió 
una y otra vez transgredir la ley.

Últimamente se volvió a poner 
de manifiesto la propensión de 
los propietarios de este comercio 
a actuar con impunidad y sin im-
portarles acatar las leyes del país 
donde operan, ya que con fecha  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
22 de febrero violaron la clausu-
ra dispuesta por el Fiscal Brotto 
de la Fiscalía Norte, situación 
que puesta en conocimiento de 
la Comisaría 51 puso fin a esta 
violación clausurando nueva-
mente el comercio y elevando las  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
actuaciones a la citada fiscalía.

“No es posible vivir en una 
sociedad organizada si no se res-
petan las leyes de convivencia  
emitidas por las autoridades, más 
aún si estas surgen de regímenes 
democráticos”

no es posible vivir en una sociedad organizada 
si no se respetan las leyes de convivencia  

 Supermercado ubicado en Migueletes entre Juramento y Echeverría.

Puesta en valor de Barrancas de Belgrano

Desde Noviembre de 2015, 
la manzana comprendida 
entre Juramento, Av. Vi-

rrey Vértiz, Echeverría y Zavalía 
en Barrancas de Belgrano cuen-
ta con más espacios verdes. Las 
obras incluyeron la restauración 
de obras de arte, árboles e ins-
talación de una iluminación más 
moderna. Además se sumaron 
senderos acordes con los sola-
dos originales en la plaza central, 
bancos nuevos y más vegetación. 

Los trabajos sobre las otras 
dos manzanas continúan a pesar 
de que el Gobierno de la Ciudad 
había estimado su inauguración 
para fines del año pasado. El pe-
ríodo de 6 meses que se había 
determinado para concluir la re-
facción fue consignado en el car-
tel de obra instalado en la plaza. 
Fuentes del Ministerio de Am-
biente y Espacio Público asegu-
ran que ya se realizó más del 50% 
de la obra en la manzana ubicada 

entre las calles Echeverría y Su-
cre, y que quedaría inaugurada en 
pocos días. 

Algunos vecinos expresaron 
su malestar por el cierre del po-
lígono delimitado por La Pampa, 
Virrey Vértiz, Sucre y 11 de Sep-
tiembre, ya que sólo trabajan en 
la manzana del medio y ese sec-
tor en el que no hacen nada, está 
cerrado desde noviembre. Para el 
mes de junio quedaría finalizada 
la totalidad de la obra.

Para junio quedaría finalizada la obra

Restauración
 PARA TODO TIPO DE MUEBLES
 Fundas - Tapizados -  Esterillas - Lavado 
 Lustre - Pintura -  Patinado -  Encolado de Sillas

noemicastrop@hotmail.com 
recicladodemuebles.blogspot.com
4784-6440 / 15-6260-0684 

Presupuesto a Domicilio sin cargo 
Ricardo - Noemi

aParTaMenToS de  
aLQuiLer TeMPorario 
4762-6859 / 4509-6755  

15-4938-1902
rentahouseinbsas@yahoo.com.ar 

www.rentahouseinbsas.com.ar

Estudio Jurídico JMB

ABOGADOS
Penal-Laboral-Civil-Familia

15-3494-3157
15-6958-6775

estudiojuridicojmb@outlook.com
www.estudiojuridicojmb.com

CLASES PARTICULARES DE  

PORTUGUÉS  
A DOMICILIO 

Prof. Pablo Kogan  
EGRESADO DEL INSTITUTO 

LENGUAS VIVAS JRF  
portuguespablokogan@gmail.com 

4796-2426
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GUSTAVO: 15-6563-4853

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por email: lectores@mibelgrano.com.ar        
correo de Lectores de Mi Belgrano

La Plaza Los Olmos se encuentra 
ubicada en la calle Echeverría, 
Zapiola y la Estación Belgrano 
R,  es una linda plaza en la cual 
recientemente instalaron juegos 
para los chicos.  El grave proble-
ma que tiene es que la vereda que 
da sobre la calle Echeverría está 
totalmente deteriorada, faltan 
baldosas y muchas otras que es-
tán sueltas lo que ya ha ocasiona-
do varios accidentes  de personas 
que han tropezado y caído. La ve-
reda es de intenso tránsito por el 
acceso a la Estación y el  ingreso 
a la Plaza. Vengo reclamado des-
de el mes de  enero, al CGPC 13, 
al 147 y le escribí notas directa-
mente al Jefe Comunal Sr. Ace-
vedo. Sé que otros vecinos e in-
clusive la Sociedad de Fomento 
de Belgrano R han efectuado los 
correspondientes reclamos. Has-
ta la fecha no se ha solucionado 
el problema.   
En mi reclamo al Jefe Comunal, 
me respondió que está prevista la 
reparación en un  “Plan de Repa-
ración de Veredas”, a lo cual con-
testé que si el mismo se realiza-
rá dentro de los próximos 20/30 
días no hay problema, pero si es 
por más tiempo o para las próxi-
mas elecciones, no sirve, porque 
mientras tanto se siguen acciden-
tando personas. Para colmo, y lo 
que indignó a los vecinos, es que 
el pasado lunes 22 de febrero, el 
Gobierno de la CABA reparó 30 
metros  sobre la calle Echeverría 
y 20 metros sobre la calle Zapio-
la, en la vereda opuesta a la de la 
Plaza, la cual se encontraba en 
mucho mejor estado a la que se 
está reclamando.  ¿Cuál es el cri-
terio que utilizan para reparar las 
veredas?  ¿Lo hacen por zonas 
independientemente al estado de 
las mismas, sin tener en cuenta 

las urgencias?  Realmente es in-
concebible el criterio utilizado. 
Se está utilizando dinero público 
y no se comprende la decisión de 
no dar prioridad  a los reclamos 
de los vecinos. Espero que algún 
funcionario lea esta nota y resuel-
va a la brevedad estos reclamos 
antes de que tengamos que la-
mentar un accidente mayor.

Guido Franz

Paso con mi hija por esta esqui-
na hace mas de un año para ir a 
visitar a mi señora que está in-
ternada en una clínica cercana 
y observo con mucha preocupa-
ción como circulan los vehículos 
a gran velocidad por Av. Cramer 
y Núñez por donde pasan 3 líneas 
de colectivos, motos, bicicletas y 
camiones. Las paradas de colec-
tivos en la esquina de Av. Cramer 
y C. Larralde no tienen ni luz, ni 
refugio, ni seguridad. A la noche 
esperamos el 151 en la esqui-
na  donde esta la panadería, Av. 
Cramer 3610, y nunca hay allí 
un policía, el único efectivo que 
veo esta en Av. Cramer y Núñez 
vigilando los negocios de la ve-
reda par. La parada que está ubi-
cada en Av. Cramer 3585 tiene el 
contenedor mal colocado, y por 
eso los colectivos no se arriman 
al cordón de la vereda cuando se 
detienen. Hice varios reclamos al 
Gobierno de la Ciudad, pero no 
hicieron nada al respecto.

Daniel ramirez

A veces se hace imposible con-
ciliar el sueño por la noche en la 
Comuna 13, debido a las motos 
de delivery que circulan tocando 
bocina y para colmo muchas es-
tán sin patente. Nadie se hace car-
go de este serio problema sonoro 

que afecta nuestra salud física y 
psíquica. Los sábados comienzan 
su recorrido desde las 21.30 pa-
sando cada 15 minutos hasta las 
2 o 3 de la mañana. Otro proble-
ma son los camiones recolectores 
de residuos que desde las 6.30 
de la mañana lo hacen en forma 
ruidosa y descuidada. La entrada 
de los colegios también son muy 
ruidosas, con padres que dejan 
sus autos en doble fila e intimi-
dan a otros a bocinazos

silvia

El 2 de marzo se llevo a cabo la 
clausura de un taller ubicado en 
la calle Sucre al 1000 por dispo-
sición de la Unidad Fiscal Norte, 
Fiscalía N° 2 a cargo del Fiscal 
Dr. Brotto. La medida se origina 
en el pedido de la Dirección Ge-
neral de Fiscalización y Control 
de la Agencia Gubernamental de 
Control, la cual mediante nota 
2016 – 06919501 solicita la clau-
sura del local  por no tener las ha-
bilitaciones correspondientes. Es 
de hacer notar que el mencionado 
taller ocupa un espacioso predio 
en una zona en la cual de acuerdo 
a la Ley 2606 y el Código de Pla-
neamiento urbano solo pueden 
habilitarse viviendas unifamilia-
res. La clausura tiene consigna 
policial la cual entiendo es debida 
a violaciones de la faja de clausu-
ra realizadas anteriormente. 

Héctor

Quiero comentarles que el olor a 
basura que expele el contenedor 
de la calle Barilari al 1300, Ba-
rrio River, es terrible. Por favor si 
pueden pasar sería conveniente. 
Hace varios días que los vecinos 
deben convivir con olores y basu-
ra fuera del contenedor.

maría Eugenia

vereda roTa

CLasEs DE INgLés  
Conversación y gramática.  

Preparadas en base a la  
necesidad del alumno.  

Todos los niveles.  
Para niños y adultos.  

Apoyo escolar, viajes, trabajo  
y vocabulario específico.  
saNDra KEBEDE 
agoralrs@gmail.com   

4782-0795// 15 5763 6417 

orienTación  
vocacionaL

Taller individual. 6 a 8 
encuentros. Dirigido a 
adolescentes y jóvenes 
Lic. Mariana giaMBaSTiani

Psicóloga UBA

15 3623 1287
decidirqueestudiar@gmail.com 

eSQuinaS

ruidoS

cLauSura

BaSura deSParraMada

Está foto fue tomada en Blanco Encalada y Ciudad de la Paz.  
Aparentemente se perdió el respeto por el otro y muchos hacen lo 
que quieren con la basura, contenedor mediante de adorno.

Luz.

no Me iMPorTa nada

En la esquina de Cuba y Olazábal hay un supermercado y es una 
constante que los camiones descarguen bebidas gaseosas y el plás-
tico film lo arrojen a la vía pública debajo de los cordones. Es una 
costumbre que tienen en todos los lugares donde descargan merca-
dería. Ese plástico va a parar a las alcantarillas.

Luz.

BaSura

 

PSicóLoga - uBa
Lic. Graciela Cassarino Badessich

Esp. Clínica Psicoanalítica
Adolescentes, Adultos, Parejas, Adicciones

Psicodiagnóstico
15 6549-2318

Reintegro obras sociales. Primera consulta sin cargo

Lic. Patricia Naides

aTención 
PSicoLógica
NIÑOS/ADOLESCENTES 

ADULTOS
CONSULTORIO (BELGRANO)
knaides@hotmail.com

15-4440-3054

A Domicilio
Aprenda a utilizar Internet, 
Correo Electrónico, Word, 
Excel, iPad, Celulares.

Sr. Carlos
Ingeniero UBA

4783 3834 / 15 4141 6690

ComputaCión  
BásiCa para adultos

aBogada 
Dra. Susana Parrondo

SUCESIONES
ASESORAMIENTO

PROPIEDAD HORIZONTAL

Tel: 4552-6977   
sparrondo@hotmail.com
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Tel: 5368-1304 / cel: 15-6406-0647

Dra. Rocío Leiva
aBogada

CIVIL - FAMILIA
VIOLENCIA FLIAR. - PENAL

Tel. 4782-8804
Cel. 1531944223

¿Sufrís ansiedad, Fobia, 
Pánico, estrés  
o depresión?

 

Talleres Psicoeducativos  
gratuitos utilizando técnicas de 
Terapia Cognitiva Conductual.

Te esperamos los miércoles 
de 9:15 a 11:30 en la Pquia. 

Inmaculada Concepción, 
Vuelta de Obligado 2042 

Barrio de Belgrano

Dirigida por el  
Dr. Roberto Ré  
Médico Psiquiatra

 
inicio

16/03/2016

La RED SANAR
quiere tenderte 
una mano

Análisis Clínicos - Consultas

  Vacunas - Cirugías - accesorios

  alimentos Balanceados 

  Baños y peluquería Canina

CONsuLTOrIO VETErINarIO

ZAPIOLA 1979 – Tel. 4782-1733

venTa de PaSaJeS  
en oMniBuS 

A todo el país y países limítrofes 
Amenabar 2531  

4789-9164 
Tarjetas de Crédito y Débito

no sabe o no contesta

Luego de años de usurpación ilegal, la manzana M2 delimitada por las calles Conde,  
Concepción Arenal, Gral. Enrique Martínez y Dorrego, fue recuperada por los vecinos del 
Barrio de Colegiales y en 2007 la Legislatura porteña la zonificó como Urbanización Parque 
por ley 2567. Desde ese momento el Gobierno de la Ciudad debería haber realizado las obras 
necesarias para la parquización del espacio verde, pero en más de 8 años el ochenta por 
ciento de los 7.200 metros cuadrados del predio continúan cerrados a los vecinos.

Por Romina Braga  
(Juntista Comuna 13)

El Barrio de Colegiales 
viene siendo blanco de 
la depredación y degra-

dación de sus actuales y poten-

ciales espacios verdes: el cierre, 
robo y destrucción de la Plaza 
Biró, el futuro fraccionamiento 
y venta del predio “El Dorrego”, 
y la falta de mantenimiento de la 
Plaza Mafalda. En este contexto, 
desde el 26 de enero se registra-
ron acciones de estudio de suelo 
en la Manzana M2, los mismos 
realizados sin cartel de obra, por 
personal y vehículos sin identifi-
cación alguna, tanto en la sección 
parquizada como en la cerrada al 
público.

Ante estas acciones, el Minis-
tro Eduardo Macchiavelli tiene la 
obligación de aclarar si las acti-

vidades que se desarrollan están 
destinadas a la concreción del 
parque o si tienen otra finalidad. 
En mi carácter de Juntista de la 
Comuna 13 le he planteado estas 
inquietudes por todos los medios 
posibles, desde las redes sociales 
a pedidos de acceso a la informa-
ción, pero el silencio y la falta de 
respuesta a los requerimientos 
realizados no hacen más que in-
crementar las dudas y sospechas. 
Macchiavelli, no sabe o no con-
testa sobre lo que sucede en un 
predio que tiene bajo su respon-
sabilidad por ley.

Los vecinos de la Comuna 13 

necesitamos más espacios verdes 
para vivir en un ambiente dig-
no y saludable, Colegiales tiene 
solo 70 centímetros cuadrados 
de espacio verde por habitante, 
muy lejos de los 6,2 metros pro-
medio de la ciudad y de los diez 
a quince metros recomendados 
por la Organización Mundial de  
la Salud. El Gobierno de la Ciu-
dad tiene que tomar medidas 
urgentes y planificadas para re-
cuperar el pulmón verde que 
fue Colegiales, aquella chacrita 
donde los estudiantes festejaban 
la primavera rodeados de la na-
turaleza.

un parque que no es, un 
gobierno que no responde 
sobre lo que sucede

comuna 13

Por Romina Braga  
(Juntista Comuna 13)

Se podría decir que en mar-
zo se cumplen noventa días 
de gobierno de las nuevas 

autoridades. Sin embargo en la 
Ciudad y en particular en nuestra 
Comuna, siguen siendo los mis-
mos modelos los que gestionan 
y administran aquello que es de 
todos.

Lamentablemente no se escu-
charon las voces que se expresa-
ron el pasado 5 de julio, muchos 
ciudadanos pidieron elevar la 
vara con la que se venían hacien-
do las cosas. Los vecinos pidie-
ron un cambio verdadero, que la 
descentralización sea una reali-
dad y no meras intenciones que 
leemos en los diarios.

En la Comuna, las voces que 

nosotros recolectamos durante 
la campaña fueron la expresión 
de generar una nueva realidad, 
donde la Junta Comunal deje de 
ser un espacio oscuro, ajeno al 
vecino. Por ello es que desde que 
asumimos, la Coalición Cívica 
ARI ha trabajado en determina-
dos ejes.

De cara a la Junta Comunal 
hemos desarrollado una propues-
ta para modificar el reglamento 
vigente, donde este organismo 
realice informes trimestrales de 
cada área que asumen los dife-
rentes juntistas, generando la 
obligatoriedad de la publicación 
de las acciones comunales, ya 
sean las actas de la junta, pro-
yectos presentados tanto por sus 
miembros como por el Consejo 
Consultivo y la ejecución pre-
supuestaria. Consideramos que 

es fundamental que mire a la so-
ciedad y que se integre. Hemos 
enviado esta iniciativa al resto de 
los Juntistas y esperamos tener el 
acompañamiento necesario para 
transformar la situación actual.

En relación a las atribuciones 
y acciones propias de la Junta, 
vimos que no hay circuitos esta-
blecidos que integren al cuerpo 
colegiado, carece de mecanismos 
administrativos aceitados donde 
los juntistas podamos acceder 
de información concreta como 
son las ordenes de servicios que 
emana la Comuna para que las 
empresas  que realizan poda o el 
mantenimiento de espacios ver-
des, ni las certificaciones de és-
tas. Estamos en un estadio muy 
difícil por la centralización que 
se vive, todo lo contrario al espí-
ritu de la ley 1.777.

Nos encontramos con preo-
cupaciones sobre los espacios 
verdes, no sólo en relación a su 
mantenimiento, sino que vemos 
la amenaza latente, de que estos 
espacios vayan desapareciendo. 
Esta situación nos pone ante la 
acción concreta de luchar por 
ellos. Por eso estamos por pre-
sentar una serie de proyectos 
junto al Legislador Maximiliano 
Ferraro para que muchos de estos 
espacios sean preservados, inte-
grados a la Comuna. El principal 
barrio que sufre de esto es Cole-
giales.

Sin duda es un gran desafío el 
que encontramos, estamos abier-
tos a trabajar para lograr una Co-
muna más abierta, transparente e 
integrada. Es un camino que será 
lento y sinuoso pero que no va-
mos abandonar.

Hay que generar una nueva realidad, 
donde la Junta comunal deje de ser  
un espacio ajeno a los vecinos
A noventa días de asumir como jefe de gobierno Horacio Rodriguez Larreta, en la  
Ciudad y en particular en nuestra Comuna, se siguen manteniendo los mismos  
modelos para gestionar y administrar aquello que es de todos.
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HORACIO: 15-6263-4222

Lic. Lucía Beviglia
Psicóloga matriculada.

Honorarios accesiBLes
Atención Belgrano/Colegiales

cel. 15-6664-8558  
email:  

lu.bevi2013@gmail.com

Psicóloga U.B.A
Lic. Andrea Romero

Atención  en C.A.B.A  
y vía skype.

Reintegros de obra social.
Cel.: (011) 15 3027 9527

licandrearomero@hotmail.com

reciclando empresas
Por Julieta Costa Díaz  
Comunera del  
Frente Para la Victoria

En la primer semana de 
febrero se publicó en el 
Boletín Oficial de la Ciu-

dad la Resolución N° 46  firma-
da por Eduardo Macchiavelli, 
actual Ministro de Espacio Pú-
blico, prorrogando el contrato 
por 4 meses de la empresa CU-
MUNI SA para el Servicio de 
Mantenimiento, Supervisión y 
Operatoria de treinta (30) Puntos 
Verdes para la Ciudad Autónoma 
de Buenos Aires. El monto total 
fue $ 10.847.200.-; eludiendo la 
licitación Pública.

Los Puntos verdes están ubica-
dos en distintas plazas de la Ciu-

dad, están abiertos de miércoles 
a domingo y fueron habilitados 
por el GCBA para que los porte-
ños y porteñas puedan llevar allí 
el material reciclable producto de 
la separación de residuos. Este 
contrato significa, aproximada-
mente, 92 mil pesos por mes para 
mantener y atender las estructu-
ras metálicas que se encuentran 
en algunas plazas de la Ciudad.  
Si bien, a priori, la política de 
puntos verdes contribuye a que la 
Ciudad genere menos residuos, 
no disponemos de datos concre-
tos respecto al impacto desde 
su puesta en práctica. Pero sí es 
cierto que, como siempre, des-
cubrimos como benefician a una 
empresa amiga.

Para CUMUNI es un negocio 

redondo: el mantenimiento de 
los puntos verdes nos cuesta casi 
3 millones de pesos por mes. Lo 
lógico hubiese sido que las coo-
perativas de cartoneros sean las 
encargadas de éstos, pero no.

Durante su paso por la secre-
taria de Gestión Comunal y aten-
ción Ciudadana, Macchiavelli 
también benefició a CUMUNI 
S.A. con una obra que sabían 
que iba a ser destruida y que nos 
costó 5 millones de pesos. Fue 
la construcción de los bulevares 
de Av. Cabildo que no llegaron a  
inaugurarse y fueron destruidos 
por las obras del subte y Metrobus. 
En ese momento Macchiavelli 
argumentó que “La Ciudad es di-
námica y que construir y demoler 
podía pasar en este tipo de ciuda- 

 
 
 
 
 
 
 
des”.  

Pero no fue el único que bene-
ficio a esta empresa: en el 2014 
CUMUNI ganó el  Mantenimien-
to y Limpieza de las Estaciones 
de Metrobus. El colmo en esta 
licitación, cuyo fin principal es 
tercerizar la limpieza diaria de 
las paradas, es que esta empresa 
a su vez tercerizará el 100% del 
trabajo de limpieza e higiene con 
la empresa REX Argentina SA.               

Una vez más queda claro que 
para CAMBIEMOS el Estado es  

 
 
 
 
 
 
 
un facilitador de negocios para 
empresas parasitarias que, sin 
invertir un peso y estafando a  
la ciudadanía, ganan millones. La 
repetición de nombres a lo largo 
de la gestión de Mauricio Macri  
y ahora de Horacio Rodríguez 
Larreta, muestra que en la Ciu-
dad se ha consolidado una nueva  
patria contratista, nueva no por-
que los actores sean nuevos,  
sino porque ya no quieren  
intermediarios entre ellos y el Es-
tado.

El mantenimiento de los puntos verdes le cuesta casi 3  
millones de pesos por mes a la Ciudad de Buenos Aires.

contrato

CONVOCATORIA A AUDIENCIA PÚBLICA

FECHA: 13 de  Abril de 2016
LUGAR: En la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires

11:30 horas
Ley inicial publicada en el BOCBA 4793 del 5 de enero de 2016 
referente al Expte. 1707-F-2015.
Con el objeto de que los interesados presenten los reclamos y 
observaciones que consideren pertinentes con relación a la Ley por la 
cual: Artículo 1°.- Destínase un inmueble vacante perteneciente al 
Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a título precario y 
gratuito, por 20 años a la Asociación Civil La Casa del Encuentro, 
inscripta mediante Resolución de IGJ N° 679, entidad pionera en el 
diagnóstico sobre femicidios en la Argentina.
Apertura del Registro de Participantes de la Audiencia: 14/03/2016
Cierre del Registro de Participantes de la Audiencia: 
08/04/2016 a las 11:30 hs.

Inscripción de Participantes: Las personas físicas podrán iniciar la 
inscripción a través de la página web: www.legislatura.gov.ar/audi.php 
o bien, personalmente en la Dirección General de Gestión y 
Participación Ciudadana de la Legislatura de la Ciudad Autónoma de 
Buenos Aires, sita en la calle Perú 160, Piso 2°, Of. 231. Para finalizar 
dicho trámite, es de estricto cumplimiento acreditar identidad con DNI, 
LC o LE el día de la Audiencia Pública. Las personas jurídicas deberán 
hacerlo únicamente a través de sus representantes legales 
acreditando personería jurídica en dicha Dirección General. Horario de 
atención al público: lunes a viernes de 10 a 18 hs.
Vista completa de la Ley Inicial y de los Expedientes: En la 
Dirección General de Gestión y Participación Ciudadana. Informes: 
Tel. 4338-3151, mail dg.gypciudadana@legislatura.gov.ar. 
Autoridades de la Audiencia: La Presidenta de la Legislatura, o 
quien se designe conforme lo dispone el Art. 12° de la Ley Nº 6.

comuna 1 a 15
13/04/2016

10 cms x 15 cms.

El Presidente de la Legislatura, Diego Santilli
convoca a la siguiente Audiencia Pública:

CONVOCATORIA A AUDIENCIAS PÚBLICAS

FECHA: 19 de  Abril de 2016
LUGAR: En la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires

16:00 horas
Ley inicial publicada en el BOCBA 4816 del 5 de febrero de 2016 referente al Expte. 2604-D-2015.
Con el objeto de que los interesados presenten los reclamos y observaciones que consideren pertinentes con relación 
a la Ley por la cual: Artículo 1º.- Afectase como Distrito de Zonificación E4 -(N° a designar) " Higiene Urbana" - " 
PLANTA DE TRATAMIENTO", la superficie que se genere a partir de la canalización de la desembocadura del Arroyo 
Medrano hasta alcanzar el Rio de la Plata, aledaña al actual predio rezonificado por artículos 25 y 26 de la Ley 4978 
(Parcela 3 - Manzana 115- Sección 29- Circunscripción 16), predio delimitado por la prolongación virtual de calle Pico 
hasta su intersección con el Rio de la Plata, desembocadura arroyo Medrano hasta la intersección con la prolongación 
virtual de calle Ramsay y prolongación virtual de Ramsay hasta la intersección con la prolongación virtual de Pico, 
cuyos croquis, como Anexo I, forman parte de integrante de la presente. Art. 2°.- El Poder Ejecutivo afecta por el plazo 
de quince (15) años, prorrogable en idénticas condiciones, el predio individualizado en el artículo anterior para el 
diseño, construcción, operación y mantenimiento de una Planta de Tratamiento Mecánico Biológico (TMB o MBT) de 
Residuos Sólidos Urbanos (RSU) en la Zona Norte de la Ciudad de Buenos Aires. (...)(Ver  texto completo y Anexo  de 
la Ley Inicial en el BOCBA 4816 del 5 de febrero de 2016 referente al Expte. 2604-D-2015).

Apertura del Registro de Participantes de la Audiencia: 18/03/2016
Cierre del Registro de Participantes de la Audiencia: 14/04/2016 a las 16:00 hs.

16:30 horas
Ley inicial publicada en el BOCBA 4794 del 6 de enero de 2016 referente al Expte. 2464-J-2015.
Con el objeto de que los interesados presenten los reclamos y observaciones que consideren pertinentes con relación 
a la Ley por la cual:  Artículo 1°.- Desaféctase del Distrito UP del Código de Planeamiento Urbano los polígonos 
delimitados en el Plano N° (a designar) que como Anexo I forma parte de la presente Ley. Art. 2°.- Aféctase al Distrito 
E4 N° (a designar) del Código de Planeamiento Urbano, los polígonos delimitados en el Plano N° (a designar) que como 
Anexo I forma parte de la presente Ley. Art. 3°.- Aféctese a Distrito UP del Código de Planeamiento Urbano, las tierras 
que sean ganadas al Río de la Plata frente a la Costanera Norte a anexar a la Manzana 169 de la Sección 23. Art. 4°.- 
Encomiéndase al Poder Ejecutivo, a través de la Dirección General de Registro de Obras y Catastro, a conformar las 
unidades catastrales, correspondientes a las áreas identificadas como Distrito E4 N° (a designar) del Código de 
Planeamiento Urbano, de acuerdo al Plano N° (a designar) que como Anexo l forma parte de la presente Ley y delimitar 
el camino de sirga de acuerdo al artículo 1974 del Código Civil y Comercial de la Nación, en el tramo comprendido entre 
el limite jurisdiccional de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires con el partido de Vicente López sobre el Rio de la Plata 
hasta la ribera de la Dársena F del Puerto de Buenos Aires, inclusive. Art. 5°.- Apruébanse e incorpórense al texto del 
Código de Planeamiento Urbano las normas urbanísticas que como Anexo II forman parte de la presente Ley. Art. 6°.- 
Autorizase al Poder Ejecutivo a otorgar en concesión o adjudicación de permisos de ocupación, uso y explotación los 
espacios de dominio público ubicados en los polígonos detallados en el Anexo I que forma parte integrante de la 
presente Ley, por un plazo de hasta diez (10) años. (...) Art. 8°.- Incorpórase el parágrafo 5.4.3. (N° a designar) - Distrito 
E4 N° (a designar) — Distrito Joven, al Capítulo 5.4 Normas Especificas para cada Distrito del Código de Planeamiento 
Urbano, según el texto que integra el Anexo II aprobado por el artículo 5°. (...) (Ver texto completo y Anexos  de la Ley 
Inicial en el BOCBA 4794 del 6 de enero de 2016 referente al Expte. 2464-J-2015).

Apertura del Registro de Participantes de la Audiencia: 18/03/2016
Cierre del Registro de Participantes de la Audiencia: 14/04/2016 a las 16:30 hs.

Inscripción de Participantes: Las personas físicas podrán iniciar la inscripción a través de la página web: 
www.legislatura.gov.ar/audi.php o bien, personalmente en la Dirección General de Gestión y Participación Ciudadana 
de la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, sita en la calle Perú 160, Piso 2°, Of. 231. Para finalizar dicho 
trámite, es de estricto cumplimiento acreditar identidad con DNI, LC o LE el día de la Audiencia Pública. Las personas 
jurídicas deberán hacerlo únicamente a través de sus representantes legales acreditando personería jurídica en dicha 
Dirección General. Horario de atención al público: lunes a viernes de 10 a 18 hs.
Vista completa de la Ley Inicial y de los Expedientes: En la Dirección General de Gestión y Participación Ciudadana. 
Informes: Tel. 4338-3151, mail dg.gypciudadana@legislatura.gov.ar. 
Autoridades de la Audiencia: La Presidenta de la Legislatura, o quien se designe conforme lo dispone el Art. 12° de 
la Ley Nº 6.

comuna 13
19/04/2016

10 cms x 15 cms.

El Presidente de la Legislatura, Diego Santilli
convoca a las siguientes Audiencias Públicas:

* Exfoliación Corporal
* Masaje Descontracturante
* Anticelulítico y Reafirmante
* Masaje Circulatorio 
* Masaje Reductor 
* Drenaje Linfático

grandiosagio@gmail.com 
Cel: 15 6815 6048

Se brinda servicio PROMOCIÓN a empresas y pymes

Estética Corporal

adMiniSTrando  
en LoS TieMPoS 

deL nuevo código 
civiL y coMerciaL 

Manual teórico y práctico  
para Consorcios de  
propiedad Horizontal
El libro se puede adquirir en:
Amenabar 2531 de Lun a Sáb 
de 11 a 20 hs. PRECIO: $ 400 
(No se consigue en librerías).

 

envíoS a Todo eL PaíS 
pedidos a:  

info@mibelgrano.com.ar
Para má información ingresa a: 
www.mibelgrano.com.ar/consorcios

LiC. KariNa riCo
Psicóloga Infanto Juvenil  

UBA
- Problemas en el desarrollo
- Hiperactividad
- Problemas de conducta
- ansiedad
Cel. 1559981564

Email: ricokarina@hotmail.com
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INSCRIPCIONES AFIP-RENTAS

MONOTRIBUTO-LIQUIDACION DE SUELDOS
IVA-ING. BRUTOS-GANANCIAS-BIENES PERSONALES 

MORATORIAS-BALANCES 
CERTIFICACION DE INGRESOS, ETC.

CONSULTAS Lu a Vi 10 a 18 hs.
TEL : 4-653-6267 CEL. 15-6181-4521
Email: gomezgabriel565@gmail.com 

SU LLAMADO NOS ENRIQUECE COMO PROFESIONALES

ASESORAMIENTO IMPOSITIVO CONTABLE

www.cruzroja.org.ar/saavedra

Cursos cortos
Bach. Adultos O/Salud
Carreras Terciarias.

 
Quesada 2602
4544-1188/3024

yoga TeraPÉuTico
“para sacar el stress, elongar, pacientes 

traumatológicos.rejuvenecimiento”
Asoc. Española de Belgrano

Ciudad de la paz 1760
Tel.: 4784-3196/1165887885
sohamreiki.rm@gmail.com

Reintegro obras sociales.
La primera clase es gratuita

Prof. Renée Muchen
Delegada Territorial en argentina

de la Ong Hao de Barcelona

Tel: 4788-0269
Vuelta de Obligado 2272
www.cerrajerialince.com.ar

Copias de llaves de auto con inmovilizador (chip). 
Tecnología de punta  
en máquinas  para el  
duplicado de llaves.

 
 

Configuración de PC, Notebook y Redes
4703-2174 / 15-5655-4734

sircarl24@yahoo.com.ar

VENTA Y SERVICIO TECNICO  
DE COMPUTADORAS

Escuela de Fútbol Infantil  
“La Cantera”

Actividades para niños  
de 4 a 12 años.

INFORMES:
Cel 15-62847035

Email: efi_lacantera@hotmail.com

TeaTro MaiPo 
esmeralda 449 

Teatro Lola Membrives 
av. corrientes 1280
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La historia de “nené”

Por Natalia Baldrich

Al principio el mercado 
de Belgrano, era solo 
una feria. Los padres de 

“Nené” tenían una parada don-
de vendían diarios, es decir solo 
apoyaban los diarios en unos ca-
jones y los vendían. La llevaban 
de bebé a la parada de diarios y 
dormía en un cajón de manzanas. 
Por esa esquina pasaba el tranvía 
y más o menos a los 10 años de 
edad, Nené subía al tranvía a ven-
der los diarios. Su familia vivía 
en el barrio de Saavedra y luego 
su mamá compró un terreno en 
Don Torcuato y se mudaron ahí. 

No sabemos con exactitud 
cuándo adquirieron el puesto. 
Para el año 1970 la feria ya es-
taba funcionando como merca-
do y el puesto de diarios estaba 
ubicado frente a la entrada, sobre 
Juramento, esquina Ciudad de la 
Paz. Nené se levantaba a las 2 
o 3 de la mañana para recibir el 
reparto y encartar los diarios. En 
la esquina donde hoy funciona 
el Banco Ciudad había como un 
desnivel en el piso y ahí estaba el 

puesto de Nené y otro kiosco de 
chapa de un ciego llamado José. 
Cuando construyeron el Banco, 
el kiosco pasó a la vereda.

En la esquina de enfrente don-
de estuvo la confitería Loisir, ha-
bía una vivienda y al lado, sobre 
Juramento estaba el Bar de Emi-
lio. En la otra esquina estaba la 
posta en donde todavía conserva-
ban los palenques para dejar los 
caballos. En la planta alta había 
un hotel. En la otra esquina había 
en un momento una caramelería 
y repostería que después pasó a 
ser Casa Polti, un lugar de espe-
cias y condimentos.

Mi abuela contaba que an-
tes no había bares. Siempre me 
decía: “vendían leche en vez de 
whisky”, por que había muchas 
lecherías como la de la Martona. 
También estaban en ese momen-
to el Cine Mignon y la Galería 
Juramento.

Nené siempre vivió para el 
puesto, le quedó la voz ronca de 
vocear en la esquina (agravado 
luego también por el cigarrillo). 
Hacía los repartos, la cobranza y  
no se achicaba de salir con los pa- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
quetes al hombro.

El mercado siempre tuvo la 
mejor mercadería, mi mamá re-
cuerda que venían de las emba-
jadas a comprar. Nené era una 
feriante mas, todos se conocían 
desde chicos y después de una 
larga jornada de trabajo se junta-
ban en los bares a comer y tomar. 

Se vendía mucho la revista  
“El Gráfico”(eran muy futboleros 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
todos, aparte de burreros y timbe-
ros). Nené hacía la recorrida por 
la feria todos los días repartiendo 
diarios y revistas, era muy fanática 
de Independiente y al día siguien-
te a algún clásico que ganaba el 
rojo, como nadie se quería acer-
car al puesto, ella estaba obligada 
a hacer la recorrida esquivando 
tomates que los puesteros tenían  
preparados para la venganza. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Yo tengo 39 años y mi  
hermano 42 y desde muy chicos 
(7/8 años) ya la ayudábamos a mi 
abuela en el puesto. Desde repar-
tir por los edificios, hasta cobrar 
y “hacer bancos” ya cuando éra-
mos mas grandes.  El puesto se 
vendió en 1998 por necesidades 
familiares y aún esta la parada 
pero con otro puesto y otro due-
ño.

diarios en el Mercado de Belgrano
En cada rincón del barrio hay una vieja historia para contar. En Juramento y Ciudad  
de la Paz, la voz ronca de “Nené” vendiendo diarios, sigue sonando en el recuerdo.
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Si bien las de la línea D que están dentro de la Comuna 13 se encuentran aceptablemente  
limpias, pueden observarse muchas deficiencias en el servicio básico para el tránsito de  
pasajeros. Escaleras en reparación, ascensores que no funcionan, baños clausurados, 
son algunas de las quejas más recurrentes de los usuarios.

Las estaciones del barrio

Por Gonzalo Bañez Villar
gonzalo@mibelgrano.com.ar

A comienzos del mes pasa-
do, varios escalones de 
una escalera mecánica 

en la estación José Hernández se 
desprendieron y provocaron un 
accidente que afortunadamente 
no tuvo ningún daño mayor, pero 
como consecuencia dos personas  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

debieron ser atendidas por perso-
nal del SAME.

Tal como narraron los testi-
gos del hecho, en su mayoría 
usuarios frecuentes del subte, 
esta misma escalera que une el 
andén, en dirección a Congreso 
de Tucumán, con el vestíbulo de 
la estación había estado varios 
meses fuera de servicio. El lugar 
recibió una transformación en su  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
estética hacia fines del año pasa-
do cuando se le pintaron paredes 
con imágenes de Lionel Messi y 
se le agregaron elementos “futbo-
leros” para decorarla.

“Todos los días me bajo y miro 
las fotos de fútbol mientras tengo 
que subir la escalera caminando. 
Es ahí donde me pregunto: ¿Por 
qué no habrán invertido todo ese 
dinero en arreglar los servicios 
que hace tiempo están rotos y 
fuera de servicio?”, reflexionó 
Héctor, un vecino de Belgrano 
que utiliza la línea D para ir a tra-
bajar.

Sucede que no es la única es-
tación que no posee escalera me-
cánica, ni ascensores, ni mucho 
menos, baños. Luego de la reco-
rrida que Mi Belgrano hizo desde 
Congreso de Tucumán hasta Mi-
nistro Carranza, se llegó a la con-
clusión de que es una constante 
el mal funcionamiento de dichos 
elementos.

Ninguna tiene los baños ha-
bilitados y esto sucede, según 
Agustín Gutiérrez, supervisor de 
Metrovías en Juramento, porque 
“hay muchos hechos de vanda-
lismo, sobre todo en la zona de 
Núñez y Belgrano que concen-
tran a los hinchas de River cada 
vez que hay partido”. Contó que 
por ejemplo el baño de Olle-
ros había sido arreglado, pero 
uno de esos días un grupo de 10 
personas se metió y lo rompió. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Al mismo tiempo, admite que 
la mayoría de las reparaciones 
tardan en realizarse por los trámi-
tes burocráticos que se necesitan 
entre las empresas controlantes.   

Si bien los empleados en gene-
ral coinciden en que el manteni-
miento de las estaciones mejoró 
desde que en 2013 el Gobierno 
de la Ciudad, mediante Sbase, 
le quitó la concesión completa a 
Metrovías, sigue habiendo mu-
chas deficiencias.

La mayoría de los ascenso-
res no andan: el de Congreso de 
Tucumán hace “meses que está 
parado, y el de Juramento estuvo 
dos años roto, hasta que lo arre-
glaron y se volvió a descompo-
ner hace unas semanas”, contó 
Mario, otro usuario que usa con 
frecuencia la línea.

La seguridad no es la aconse-
jable ya que hay sólo 2 policías 
de la Metropolitana para 4 esta-
ciones, cuando en realidad debe-
ría haber como mínimo uno por 
parada, tal como informaron des-
de Metrovías.

Por último, Ministro Carranza 
no tiene ascensores ni escaleras, 
pero tampoco posee un elevador 
donde poder colocar una silla de 
ruedas en caso que una persona 
con capacidad reducida lo necesi-
te. Además, al momento de reali-
zar el recorrido, en José Hernán-
dez no estaba la camilla ni la silla 
obligatoria que debe haber para  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
primeros auxilios.

Por día 340 mil usuarios uti-
lizan la línea. Si bien  pronto se 
renovarán las formaciones, algo 
que mejorará la frecuencia, el 
mantenimiento de las estaciones 
también debería pasar a  ser un 
tema central para mayor comodi-
dad de los pasajeros.

TeSTiMonioS  
de LoS vecinoS

verónica: “En verano es 
una tortura viajar en subte, el ca-
lor que hace dentro de las forma-
ciones es insoportable. Urgente 
se necesitan nuevos coches con 
aire”.

Federico: “Tienen que 
mejorar la frecuencia. No puede 
ser que haya días que pase cada 
10 o 15 minutos. Además, en las 
estaciones también se respira un 
aire muy viciado, estaría bueno 
más ventilación”.

norMa: “Suelo tomarme 
el subte por la tarde y habitual-
mente anda bien. En Juramento, 
donde me subo, la estación está 
limpia y es tranquila. Yo estoy 
cómoda”.

BeaTriz: “Me es difícil 
subir escaleras, quisiera que las 
arreglen. Pero por lo demás, es-
toy conforme con el estado de las 
estaciones”. 

Subte

TRADUCCIONES
EN ALEMAN

- en BELGRANO-
Trad. Pública Elsa Pintarich
Traducciones jurídicas, comerciales, 
contables, técnicas. DOY CLASES.

4783-7563 
pintelsa@fibertel.com.ar

Técnico a domicilio
Reparación NoteBook - PC 

Redes - Wifi
Configuración 

sistemas operativos 

4781-3564
15-5894-6502
aresistemas@gmail.com

 Ascensor fuera de servicio.

. VENTAS  . ALQUILERES 

. AGRIMENSURA . TASACIONES

. ADMINISTRACIÓN ALQUILERES
y... FundaMenTaLMenTe 

TrayecToria
SEOANE PROP.
V. de Obligado 2782
4786-1307 4781-0755
seoanepropiedades@yahoo.com.ar

25 añoS con  
LocaL ProPio
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Psicóloga UBA   
Psicoanalista

Lic. Azucena Degregori
30 años experiencia

adolescentes - adultos
Tercera Edad

Luis M. Campos y T. Garcia
4783 3834 / 4773 2620

Empresa Suiza de Productos Naturales Busca 
Representantes y Líderes de Ventas, con o sin experiencia, 
para apertura de zona en Núñez/Belgrano.

Interesados, por favor comunicarse con: 
Consultora Independiente de Grupo  

Independiente SwissJust
justbelgrano2016@gmail.com

reunión

“Necesitamos mejores y más rápidas soluciones”, fue uno de los pedidos más enfáticos que los 
vecinos de Núñez le hicieron a los nuevos jefes de la Policía Federal de la Ciudad, en una reunión 
realizada en la tarde del martes 16 de febrero en la Comisaría 35°, ubicada en el mismo barrio.
Por Gonzalo Bañez Villar
gonzalo@mibelgrano.com.ar

En el encuentro participaron 
representantes de la orga-
nización Vecinos Alerta 

Núñez, Madres del Dolor, Aso-
ciación Amigos, del Consejo de 
Prevención Comunitaria de la 
35°, comuneros de la 13, como 
así también vecinos que se acer-
caron al lugar.

Entre las autoridades policia-
les estuvo presente el nuevo Jefe 
de la Policía Federal de la Cuidad 
de Buenos Aires, Guillermo Cal-
viño, acompañado por José Pedro 
Potocar, a cargo de la Dirección 
General de Comisarías, y Nor-
berto Villarreal, nombrado comi-
sario en enero pasado.

Se repasaron todos los temas 
relacionados con la seguridad del 
barrio: cámaras, vías de escape 
de los delincuentes por la Av. Ge-
neral Paz, distribución de droga, 
y hasta de los trapitos, entre otros 
asuntos no menos importantes. 

La falta de cámaras, y el mal 
funcionamiento de las que ya es-
tán instaladas, fueron uno de los 
primeros problemas que se plan-
tearon. “Muchas de las ya colo-
cadas no tienen una buena fibra 
óptica y se rompen fácilmente”, 
explicó Liliana, sumándose a la 
opinión generalizada de que un 
sistema de cámaras eficiente “fa-
cilitaría la identificación de los 

delincuentes”. “Se las pedimos 
personalmente a Horacio Ro-
driguez Larreta en las reuniones 
que tuvimos, pero nunca recibi-
mos respuesta”, agregaron al ser 
consultados. No es la primera vez 
que en este tipo de encuentros se 
recrimina la actitud del jefe de 
Gobierno Porteño de no cumplir 
con las promesas que les hace a 
los vecinos.

Uno de los temas más discu-
tidos fue el de la distribución y 
consumo de droga. Cristina, una 
vecina de la zona de Parque Sa-
avedra, contó una historia perso-
nal que se asemejaba más a una 
ficción que a la realidad: “Todas 
las noches me paraba en la mis-
ma esquina esperando que llega-
ra la moto que repartía droga. Me 
prendía un cigarrillo y me que-
daba mirándolos, para que por 
lo menos supieran que yo veía lo 
que estaban haciendo”. Sin reci-
bir ninguna “respuesta ni apoyo 
de la Policía”, continuó con sus 
riesgosos intentos de persuadir a 
estas personas, que igualmente 
“siguieron, y siguen, con su ne-
gocio”.

Especialmente fue Pedro Po-
tocar quien defendió la falta de 
accionar policial argumentando 
que la ley no está apta para que 
“los efectivos detengan a una per-
sona con tan sólo tener la patente 
de una moto”. Esto provocó la 
reacción casi en ira de Juan, otro 

Hay que fomentar la comunicación 
entre vecinos y policías para hacer  
un seguimiento de la seguridad

 Reunión en la Comisaría 35.

vecino, que pidió mayor celeri-
dad en estos asuntos de trascen-
dencia, recibiendo el apoyo de 
todos los presentes. 

También se mostraron “preo-
cupados” en saber “por qué du-
rante la noche hay menos patru-
lleros en circulación que durante 
el día”, además de notarse una 
disminución en la cantidad de 
vehículos en general. Los comi-
sarios presentes aludieron a que 
los autos no pueden estar las “24 
horas en la calle”, y que tanto 
ellos como los policías que “los 
manejan necesitan descansar”.

Por otro lado, Calviño ad-
mitió: “180 autos que pertene-
cían a la Ciudad fueron redis-
tribuidos hacia el interior del 

país como política de seguridad 
adoptada por el gobierno de  
Macri”. Según detalló, la flota de 
patrulleros se disminuyó cerca 
de un 17% ya que en total había  
a disposición aproximadamente 
1100, aunque prometió que los 
recuperará. 

Otro importante compromiso 
tomado fue el de “quitar las de-
moras que hoy existen entre los 
llamados al 911 y el arribo del 
móvil al lugar”. Explicó que un 
nuevo sistema de monitoreo, aún 
no aplicado pero ya listo para ser 
utilizado, agilizará el movimien-
to de los patrulleros. Como nove-
dad también adelantó que pronto 
habrá un sistema para realizar  
denuncias por Internet en las Co-

misarías, sin necesidad de tener 
que ir hasta ellas.

Sobre los trapitos ambos ase-
guraron “trabajar al respecto” para 
mejorar y evitar que estén los días  
de partido, aunque los efectivos 
ya ven avances gracias a algunas 
medidas adoptadas como la pre-
sencia de fiscales en la previa de 
cada evento.

Al finalizar, los oficiales hicie-
ron especial hincapié en la “par-
ticipación ciudadana”, fomentan-
do una “constante comunicación 
entre vecinos y policías”. En ese 
sentido, Calviño aseguró que 
“cada 15 días los jefes de las  
comisarías deberán reunirse con 
vecinos para hacer un seguimien-
to de la seguridad en el barrio”.

ADMINISTRACIÓN INTEGRAL DE CONSORCIOS
Alberto YEANNES - Matricula profesional

4702-3702/15-5003-3966  
organizacionary@gmail.com 
Profesionalmente preparados para sanear, ordenar,  
controlar y mejorar sustancialmente su edificio.   
Dedicados exclusivamente a administrar consorcios, esto 
nos permite atención permanente y personalizada.

Consorcios 
Gestión Integral del Consorcio  
con eficiencia y transparencia.
auditorias Técnica y Contable.

Administración DOCAL
4553-6025 / 15-5706-1960    

adocal@fibertel.com.ar
www.administraciondocal.com.ar

Consorcios Administrados 
Cont. Angel Cesar Brutti e Hijo 

Una nueva empresa avalada  
por más de 40 años de  
actuación profesional.  

No dude en consultarnos. 
4546-2363 / 15-4434-5116  
www.consorciosadmin.com.ar 

angelbrutti@fibertel.com.ar 

ESTUDIO 
CONTABLE-IMPOSITIVO

VALN & Asoc.
DDJJ GANANCIAS
BS. PERSONALES
ASESORAMIENTO LABORAL 
AUDITORIA DE CONSORCIOS

TEL/FAX: 4784-9926
info@estudiovaln.com.ar

atención Psicológica
dra. Mariana Baró

adolescentes  
adultos 

Tercera edad
cramer y Larralde

4546 - 0343 
15 - 4197 - 3747

consULTor  
PsicoLÓGico  
en BeLGrano

Carlos Ferrari
15-5782-4788

carlosrubenferrari28@yahoo.com.ar
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compromisos de gestión

El jefe de Gobierno de la 
Ciudad de Buenos Aires, 
Horacio Rodríguez Larre-

ta, anunció sus “compromisos 
de gestión” junto a vecinos que 
lo acompañaron en un acto que 
se desarrolló en el Distrito Au-
diovisual, ubicado en la avenida 
Dorrego 1898, en el barrio de 
Colegiales. Durante el encuentro, 
resaltó la posibilidad de tomar 
un compromiso concreto con los 
ciudadanos, y destacó la necesi-
dad de la participación de todos.

“No es la idea hoy presentar 
todo un plan de Gobierno. Elegi-
mos algunos temas en los cuales 
estamos en condiciones de tomar 
un compromiso concreto, con 
una meta, en un objetivo en una 
fecha para cumplirlo, y que des-
pués todos podamos evaluarlo 
para ver hasta qué punto lo fui-
mos cumpliendo. Todos tenemos 
que participar, para creer en no-
sotros mismos, y para recuperar 
el valor de la palabra. Lo que de-
cimos, lo hacemos”, expresó.

Entre los 20 objetivos pre-
sentados, Rodríguez Larreta fijó 
como uno de los principales com-
pletar la red de Centros de Salud 
de la Ciudad, para que cada por-
teño pueda contar con un estable-
cimiento sanitario a menos de 15 
minutos de su casa en transporte 
público.

“Con este ánimo de acercar 
la salud a la gente, nos com-
prometemos a garantizar que 
todos tengan un centro de sa-
lud a no más de 15 minutos de 
su casa, que creemos que es 
un tiempo prudencial”, señaló. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Los plazos establecidos para 
ese punto comprenden el año 
2017 para abarcar la totalidad 
de la zona sur de la Ciudad, y el 
2019 para el resto del territorio.

El jefe de Gobierno Porteño, 
se comprometió también a trans-
formar la Villa Olímpica que  
se construirá para los Juegos de 
la Juventud 2018 en una zona  
de viviendas para más de 6.000 
vecinos. Tras la realización del 
certamen deportivo, las obras 
realizadas serán aprovecha-
das para la edificación de casas  
en el sur de la Ciudad, con fecha 
de cumplimiento en 2019.

Horacio Rodríguez Larre-
ta afirmó que “el compromi-
so es transformar de esa Villa 
Olímpica en más de dos mil 
viviendas sociales para la gen-
te de la zona que más lo nece-
sita”, y destacó que “además de  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
facilitar el acceso a la vivienda, 
es una gran apuesta para promo-
ver el desarrollo en la zona sur de 
la ciudad”.

Otro de los compromisos pre-
sentados fue la duplicación de 
la cantidad de basura reciclada 
en un plazo de cuatro años. Me-
diante un plan de separación en 
origen, junto a un servicio de 
recolección puerta a puerta, el 
renovado rol de las campanas 
reciclables, la ampliación de 
puntos verdes y la captación de 
nuevos generadores especiales, 
el programa busca elevar de 400 
a 800 toneladas recuperadas dia-
rias de material reciclable. En ese 
sentido, el Jefe de Gobierno de 
la Ciudad Autónoma de Buenos 
Aires, destacó que es “un com-
promiso entre todos”, porque 
tenemos la responsabilidad de  
de cuidar nuestro medio ambien- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
te”.

“Es un objetivo ambicioso 
pero con el compromiso de to-
dos, tenemos mucha fe en lograr-
lo, y no tengan dudas de que es 
un paso enorme en el cuidado del 
medio ambiente de la Ciudad”, 
agregó.

En el área de transporte públi-
co, Rodríguez Larreta anunció la 
creación de ocho nuevos corredo-
res de Metrobus para beneficiar a 
1,5 millones de usuarios que, de 
esta manera, ahorrarán entre un 
20 y un 60 por ciento el tiempo 
de viaje.

“A partir del éxito que hemos 
tenido, nos comprometemos a 
ocho nuevas líneas de Metro-
bus, pero ahora no solo las que 
van dentro de la Ciudad, sino in-
cluir también líneas interurbanas. 
Porque eso nos ayuda mucho el 
lograr que la gente, en vez de 

entrar con su auto particular a la 
ciudad todos los días, entre con el 
transporte público, y eso reduce 
la congestión en la Ciudad”, afir-
mó.

Con un plazo de cuatro años, 
el emprendimiento abarca cinco 
nuevas líneas urbanas -Juan Bau-
tista Alberdi; Pompeya-Palermo; 
Avenida Córdoba; Leandro N. 
Alem-Almirante Brown y Li-
bertador-Figueroa Alcorta- y tres 
interurbanas -San Martín-Ruta 8; 
Juan B. Justo-Morón y Metrobus 
Norte Cabildo-San Isidro-.

El jefe de Gobierno incluyó 
además entre sus planes para 
2017 que los porteños puedan 
tener una formación de sub-
te cada 3 minutos y con acceso 
a Wifi gratis en toda la red. El 
compromiso consiste en alcanzar 
esa frecuencia promedio en hora 
pico en todas las líneas, cuando 
actualmente es de 4 minutos y 
18 segundos, mediante la adqui-
sición de 17 nuevos trenes, la 
adaptación de 15 formaciones 
Alstom, la construcción de nue-
vas cocheras y la modernización 
del sistema de señales.

Sobre ese tema, Rodríguez La-
rreta aseguró que esa frecuencia 
“es un muy buen estándar inter-
nacional, es un salto grande en 
la mejora”, a la vez que destacó 
que Buenos Aires será “una de 
las primeras ciudades en el mun-
do en la que vamos a poder tener 
wifi gratuito tanto en la estación 
como en el tren en movimiento. 
Muy pocas ciudades en el mundo 
lo tienen, realmente es tecnología 
de primer nivel”.

“Elegimos algunos temas en los cuales estamos en condiciones de tomar un compromiso concreto, con una meta, un  
objetivo, en una fecha para cumplirlo, y que después todos podamos evaluarlo para ver hasta qué punto lo fuimos  
cumpliendo”, dijo Horacio Rodríguez Larreta en el encuentro desarrollado en el Distrito Audiovisual, en el barrio de Colegiales.

rodriguez Larreta

              el mejor lava autos
Al regreso de las vacaciones, lavado de motor, chasis, carroceria y 
extracción integral de insectos. Limpieza de tapizados.

Presentando este cupón 10% de descuento.
Monroe 2855. Tel: 3966-3152

venTa de PaSaJeS  
en oMniBuS 

A todo el país y países limítrofes 
Amenabar 2531  

4789-9164 
Tarjetas de Crédito y Débito

VUOI PARLARE IN ITALIANO??
Clases individuales y/o  en pequeños grupos.

Principiantes intermedios y conversación.

15.4056.6404/4858.1768
anacarolinakogan@hotmail.com   

En zona Belgrano/Villa Crespo o a domicilio

Zenderos al Alma
Masaje Californiano - Recuperación Muscular Profunda

Decodificación de Memoria Celular.  
Terapia Floral. Reiki. Sonidos. Mandalas. 

Manejo del Estrés.
Facilitadora Cristina Boullosa 

4787-1270/ 15-4428-5241  
crisboullosa@gmail.com

    LiC. TEJaDa, JUaN CarLoS

PSICÓLOGO
Logoterapia-Terapia Cognitiva

adultos-Jóvenes
Colegiales-Palermo

1565800480
“El hombre se autorrealiza en la 

misma medida en que se 
compromete al cumplimiento del 
sentido de su vida.” Viktor Frankl

Taller de arte
para niños

Pintura y modelaje

Silvia Rocco         
4782-8434
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Fumigaciones en plazas y parques 
La Ciudad realiza en distin-

tos barrios fumigaciones 
preventivas para evitar la 

proliferación del mosquito Aedes 
Aegypti, difusor de enfermeda-
des como el Dengue, la Fiebre 
Chikunguya y el Zika.

Durante el jueves 3 de marzo, 
una cuadrilla fumigó la zona de 
Belgrano, principalmente en Ba-
rrancas de Belgrano, plaza Ma-
nuel Belgrano y plaza Noruega. 
La fumigación se realizó durante 
la mañana entre las 8 y las 12 ho-
ras.

El lunes 7 de marzo, fumiga-
ron la Plaza Alberti (Roosevelt y 
Arcos), la Plaza Balcarce (Cabil-
do y Manzanares), la Plaza Lima 
(Arcos y Arias), la Plaza Mac-
kenna (Cramer y Ramallo) y el 
Parque Saavedra (Freire y García 
del Río).

Para evitar las enfermedades 
transmitidas por mosquitos, equi-
pos multidisciplinarios periódi-
camente salen a recorrer la Ciu-
dad, concientizando a los vecinos 
sobre la importancia de erradicar 
los mosquitos dentro de los do-
micilios.

Médicos del Área Programáti-
ca de los hospitales, personal del 
Instituto de Zoonosis Luis Pas-
teur y agentes de Defensa Civil 
instruyen sobre las medidas de 
prevención para no generar cria-
deros de mosquitos, informan so-
bre las precauciones, síntomas e 
indicaciones a seguir en caso de 
síndromes febriles, y distribuyen 
materiales informativos.

Si tenés fiebre, dolores mus-
culares, articulares o de cabeza, 
cansancio o erupciones en la piel, 
náuseas o diarrea, consultá a un 
médico.

el origen de  
las enfermedades

Dengue, zika y fiebre chikun-
gunya son enfermedades trans-
mitidas por el mismo mosquito: 
Aedes Aegypti. Son estacionales 
y se manifiestan durante los me-
ses cálidos. Todos los seres hu-
manos estamos expuestos a con-
traer las enfermedades.

La Ciudad, a través del Minis-
terio de Salud, recomienda tomar 
medidas para evitar su propaga-

ción.
Evitar la proliferación del 

mosquito: Mantener los elemen-
tos útiles en desuso boca abajo 
(baldes, tachos). Tapar todos los 
recipientes que contengan agua 
(tanques, barriles). Cambiar dia-
riamente el agua de los floreros y 
bebederos de animales. Limpiar 
desagües pluviales y canaletas 
de las casas, al menos una vez 
por semana. Eliminar objetos 
inservibles que acumulen agua. 
Reforzar la limpieza en nuestras 
casas. Evitar las picaduras. Colo-
car telas mosquiteros en las aber-
turas de las viviendas. Proteger la  
cuna o cochecito del bebé con 
tela tipo tul. Utilizar espirales, 
pastillas o líquidos repelentes. 
Aplicar repelente cada 3 o 4 ho-
ras en aerosol, crema o líquido en 
las partes del cuerpo no cubiertas 
por la ropa. 

Síntomas

Los pacientes con Dengue 
presentan el siguiente cuadro: 
Dolores musculares. Dolores ar-
ticulares. Fatiga. Dolor de cabeza  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
(especialmente en la zona de los 
ojos). Erupciones. Náuseas, vó-
mitos o fiebre alta. La enfermedad 
por Virus Zika tiene un período 
de incubación de tres a doce días. 
La enfermedad puede cursar en 
forma asintomática o presentarse 
con síntomas leves a moderados: 
Fiebre de baja intensidad. Artral-
gia (dolor) en las articulaciones 
pequeñas (manos y pies). Mial-
gias (dolores musculares). Cefa-
leas (dolor de cabeza). Conjun-
tivitis (no purulenta). Erupcion 
máculo papular (erupción en la 
piel). Menos frecuentemente vó-
mitos, diarrea o dolor abdominal. 
Los síntomas pueden durar de  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
varios días a una semana. Las  
mujeres embarazadas pueden in-
fectarse. Se han notificado conse-
cuencias como la microcefalia en 
recién nacidos, cuadro neurológi-
co en el que la circunferencia de 
la cabeza es menor para la edad 
y sexo.

La fiebre chikungunya tiene 
un periodo de incubación de 3 a  
7 días: Fiebre muy alta de co-
mienzo agudo. Artralgias (dolor 
muy intenso en articulaciones) 
constantes y incapacitantes. Ar-
tritis (inflamación de las articu-
laciones). Dolor de cabeza. El 
dolor en las articulaciones puede 
ser de larga duración.

Continúan los trabajos en barrios de la Ciudad para evitar la proliferación del mosquito Aedes Aegypti. 

dengue
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Se presentó un proyecto de ley 
para regular los alquileres 

Marcos Quintulen, de 
Inquilinos Agrupados, 
afirmó que la iniciati-

va parlamentaria “surge de una 
experiencia de trabajo con los 
inquilinos e intenta dar solucio-
nes a las principales demandas 
del sector”. Además, explicó que 
el proyecto contempla la devolu-
ción del depósito en garantía, ex-
tiende los contratos de alquiler de 
dos a tres años y dispone un tope 
máximo de comisión inmobilia-
ria de un mes de alquiler.

Por otro lado, fija obligaciones 
a los propietarios, tales como pa-
gar las expensas extraordinarias y 
el impuesto inmobiliario y avisar 
con 60 días de anticipación si se 
renovará el contrato de alquiler. 
Quintulen agregó que “detrás de 
la problemática de los inquilinos 
hay grandes intereses económi-
cos y, paralelamente, muy poca 

participación de la dirigencia 
política, la cual tiene que enten-
der que el crédito hipotecario no 
es la única solución, se necesita 
con urgencia una ley de alquile-
res nacional”. Además, reiteró 
que están pidiendo desde hace 20 
días una reunión con el Gobierno 
Nacional.

Por su parte, Pamela Gaita, 
de la Unión de Inquilinos Neu-
quinos, afirmó que en su pro-
vincia, al estar vinculada con la 
producción petrolera, existe una 
gran especulación con el precio 
de los alquileres. “El 25% de la 
población de Neuquén vive del 
petróleo, el resto vivimos de otras 
actividades públicas y privadas y 
estamos muy lejos de poder pa-
gar los valores que nos piden. Un 
dúplex de dos dormitorios vale 
entre 15 y 20 mil pesos”, afirmó. 
Además, agregó que la última re-

forma del Código Civil y Comer-
cial no contempló muchos aspec-
tos de los contratos de alquiler, 
los cuales buscan debatir con este 
proyecto de ley.

En tanto, Nire Roldán, de la 
Consejalía Popular de Rosario, 
afirmó que el proyecto ataca de 
frente la especulación inmobi-
liaria y tiene como eje principal 
la participación del estado en la 
regulación de los alquileres, de-
jando de lado la vieja teoría de la 
oferta y la demanda.

Por su parte, César Gatica, de 
la Organización de Inquilinos La 
Pampa, recordó que en su pro-
vincia existe un proyecto de ley 
presentado por el diputado José 
Calvo (FpV) que busca regular 
los alquileres y, para cerrar, Ger-
mán Schrieff -de la Asociación 
Platense de Inquilinos- afirmó 
que se están creando nuevas or- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ganizaciones en Entre Ríos, Cór-
doba y Corrientes y que existen 
otras en Tierra del Fuego, Chubut 
y Río Negro que no pudieron es-
tar presentes por la distancia.

En la conferencia de prensa 
estuvo presente el responsable  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
de la Defensoría del Inquilino, 
Fernando Muñoz; el legislador 
porteño Gabriel Fucks; el secre-
tario general adjunto de la CTA,   
Pedro Wasiejko y representantes 
de ACIJ, el Movimiento Hugo 
Chávez y el Movimiento Evita. 

El Frente de Inquilinos Nacional anunció la presentación de un proyecto de ley para regular los 
alquileres a nivel nacional. Estuvieron presentes las organizaciones de inquilinos de todo el país.

inquilinos

DEPARTAMENTO

La vuelta a las rutinas diarias
Comenzó un nuevo año lec-

tivo y las familias tienen 
que retomar rutinas que 

suelen dejarse de lado durante 
las vacaciones. Empezando por 
los horarios. Es fundamental que 
los niños tengan un buen descan-
so nocturno, mínimo de 8 horas, 
para que puedan sacar el mayor 
provecho de las clases.

También es importante que los 
padres controlen el uso del tiem-
po que están frente a la compu-
tadora y la televisión, y que de-
diquen parte del tiempo en casa 
al estudio y las tareas. El acom-
pañamiento de los padres en el 
proceso educativo es prioritario. 
Por ejemplo, revisar diariamen-
te el cuaderno de clases y estar 
atentos a las comunicaciones de 
la escuela es muy importante. Fo-
mentar la actividad física dentro 
del tiempo dedicado al juego y la 
recreación también es una buena 
práctica.

Higiene y SaLud

Otra buena recomendación es 
reforzar los hábitos de higiene. 
Una buena práctica es que los 

padres supervisen el lavado de 
manos frecuente: antes de comer, 
luego de concurrir al baño, luego 
de realizar cualquier actividad. Y 
controlen el hábito de cepillado 
dental. No hay que descuidar la 
salud odontológica.

Otro buen consejo es tratar  
que los niños concurran a la  
escuela, en lo posible, con el  
cabello recogido o corto. Y es  
importante revisar periódica-
mente sus cabezas, y en caso de 
pediculosis, no ocultar y avisar a 
docentes y padres de los compa-
ñeros.

aLiMenTación

Muchas familias no se encuen-
tran hasta la noche. Es bueno, en-
tonces, recordar la importancia 
de no saltear el desayuno y, de ser 
posible, compartirlo en familia. 
También darles una alimentación 
saludable, fundamental para que 
niños y niñas puedan desarrollar 
todo su potencial de crecimiento 
y aprendizaje. La alimentación 
debe ser completa y variada: in-
cluir todos los grupos de alimen-
tos y diversidad dentro de cada 

grupo.
Una alimentación excesiva o 

desbalanceada puede ocasionar 
distintos problemas y trastornos, 
que pueden prevenirse teniendo 
en cuenta los aportes de cada tipo 
de alimento y las cantidades re-
comendadas.

Es importante que niños y 
niñas consuman diariamente al 
menos dos frutas y dos porciones 
de verduras (una de ellas cruda). 
Una porción de cualquier tipo de 
carne (vaca, cerdo, pollo, pesca-
do), retirando la grasa visible. De 
2 a 3 tazas de leche, preferente-
mente fortificada con hierro. Es  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
conveniente realizar una consul-
ta al pediatra, quien valorará el 
estado nutricional, controlará las  
vacunas y podrá descartar pato-
logías.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Horarios, higiene, salud y ali-
mentación son cuatro aspectos 
clave a tener en cuenta para que 
los niños empiecen el año escolar 
con el pie derecho.

El inicio de las clases implica retomar algunos hábitos y costumbres que suelen relajarse durante las vacaciones. 
Horarios, higiene, salud y alimentación son aspectos clave para arrancar el año con el pie derecho.

recomendaciones

Alfredo Serodio  
Podólogo U.B.A.  reflexólogo
Ex jefe  trabajos prácticos U.B.A.  21 años en  Belgrano.  26 años experiencia.  
Av. Cabildo 2230 Piso 8 º depto. I  Gal. Las Vegas.  Tel: 4896-2066/15-4181-4242
* Tarjetas de Crédito y Débito * Solo turnos previos * Desde Marzo también en Microcentro. 

info@podologosuba.com.ar /  www.podologosuba.com.ar
Seguinos por Cablevisión:  “Pensando en Salud” .  Canal: somos zona norte 15.30 horas

el cuerpo en tus pies Y tus pies…?  ¿Quién los atiende?
Prevención, atención, tratamiento y cuidado del pie a:  Diabéticos, pacientes HIV +,  gerontes, niños.   
Dispositivo corrector de uñas encarnadas, Plantillas de compensación,  Pedicuría, Área estética,   
Consultas, Masaje podal, Reflexología pies y manos, Meridianología, Sesiones, Atención institucional.
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Salud

Masaje ayurvedico
¿en que consiste el 
Masaje ayurveda?

 
Actúan tanto a nivel físico como 
mental. Aplicados en forma re-
gular desempeña un papel muy 
importante en la purificación, cu-
ración, recuperación, rejuveneci-
miento y mantenimiento de la sa-
lud física, mental y espiritual de 
las personas. Los masajes deben 
adaptarse a la constitución física 
de cada quien para ser más efec-
tivos; usando los aceites, hierbas 
y esencias aromáticas correspon-
dientes. Para mejorar excelen-
temente la salud y el vigor, se 
masajea el cuerpo durante unos 
45 minutos a 1 hora. Al friccio-
nar la piel el cuerpo se calienta; 
la sangre se aligera, los aires se 
expanden, y ambos circulan me-
jor; se alivian las tensiones y se 
respira más profundamente. El 
cuerpo absorbe los aceites alcan-
zando la temperatura normal del 
ambiente.
El uso de aceites naturales:
Los aceites previenen la seque-
dad de la piel, aumentan la flexi-
bilidad y evitan el envejecimiento 
prematuro. Suavizan la piel, eli-
minan las rozaduras, dispersan el 
calor de modo uniforme en todo 
el cuerpo y proporcionan lucidez 
a la piel. Los aceites que se usan 
en los masajes son de semillas, 

porque se absorben fácilmente, 
y nutren el organismo. Según el 
Dosha de cada persona se utilizan 
los aceites correspondientes.
Por último, con el arte del masa-
je la “terapia de puntos marma”. 
Los marmas son puntos energéti-
cos especiales del cuerpo que se 
relacionan con funciones orgáni-
cas, el metabolismo y los estados 
emocionales. Los puntos marma 
se activan normalmente al presio-
narlos con la mano y con la com-
binación de los aceites especiales 
son estimulándolos. 

Beneficios  
del masaje

 
Actúan tanto a nivel físico como 
mental, permitiendo la regene-
ración de todos los sistemas del 
cuerpo.
A nivel físico:
- Purifica, relaja, rejuvenece y vi-
goriza los músculos, los tendones 
y la piel. 
- Alivia los dolores de los múscu-
los y libera sus tensiones.
- Lubrica y flexibiliza las articu-
laciones. 
- Limpia y mejora la circulación 
de la sangre, facilitando el trabajo 
del corazón.
- Equilibra el cuerpo pránico, 
desbloqueando los canales y lim-
piando los chakras. 

- Equilibra y fortalece el sistema 
nervioso. 
- Fortalece el sistema inmunoló-
gico, digestivo y linfático.  
- Mejora la vista e induce a dor-
mir bien. 
- Reduce la actividad de los ra-
dicales libres de oxígeno, facto-
res - determinantes del enveje-
cimiento celular, el cáncer y las 
enfermedades cardíacas; por lo 
tanto, detiene el envejecimiento 
prematuro. 
A nivel mental:
El masaje relaja la mente y ayuda 
a controlarla. Ayuda a sentirse jo-
ven, vital, atractivo y sano.
 Incrementa la concentración, 
estimula los pensamientos positi-
vos y libera las emociones conte-
nidas. Da claridad mental. 

¿con que  
Pacientes se  

trabaja?
 
Los pacientes pueden ser todos 
aquellos que requieran de un me-
jor bienestar físico y mental, ya 
que se trabajar todo el cuerpo se 
movilizan las áreas comprometi-
das produciendo alivio y relaja-
ción general. Eliminando así el  
estrés acumulado en el organis-
mo.
Cuando el problemas es crónico 
o complejo, el mismo debe ser

derivado y recomendado por el 
médico tratante del paciente.  

¿Qué Patologías  
se pueden tratar?

 
Las patologías más frecuentes así 
como los métodos para aliviar las 
dolencias que les acompañan: 
•Fortalecer nervios, músculos y 
huesos. 
 •Mejorar la circulación. 
 •Regular al aparato digestivo. 
 •Reducir los efectos del enveje-
cimiento. 
 •Eliminar la fatiga. 
 •Estimular al sistema inmunoló-
gico. 
 •Inducir a dormir bien. 
 •Disminuir estrés
 •Jaquecas y dolores de cabeza 
 •Stress, estados de ansiedad y 
fatiga. 
 •Dolores del hombro, cervicales. 
 •Ciáticas, neuralgias. 
 •Las articulaciones en general. 
Cadera, rodilla, otras. 
 •O para lograr un bienestar gene-
ral para llevar con mayor armo-
nía Mental y Física el día a día.
 •Remueve y elimina la grasa de 

los tejidos. 
 •Remueve  la celulitis. 
 •Beneficia la circulación sanguí-
nea y linfática
 

¿Por qué es  
recomendable?

 
 El Masaje Ayurvedico  es com-
pleto a todos los niveles, físico, 
emocional y espiritual. Nos ayu-
da a vivir mejor y disfrutar cada 
momento, al mostrarnos los cam-
bios en nuestro Ser, ya que nos 
hace conocernos en plenitud y de 
esa forma auto valorarnos para 
llevar una vida más sana en ali-
mentación, vínculos y  ejercidos 
que debemos realizar para nues-
tro bienestar y lograr así una ma-
yor longevidad con un cuerpo y 
mente más saludable.

Masajista Ayurvedico: 
Armando  Molinaro
Informes y Consultas
Cel.: 1559366413  
Tel: 4502-7111
Flower_arouse@yahoo.com.ar

A partir de los 65 años las dificultades que pueden  
percibirse en el funcionamiento de la memoria no se  
deben a que “las neuronas se mueren y no se regeneran”, 
sino a la reducción del número de conexiones entre ellas.  

Mantené tu mente activa!

¿Por qué ocurre esto? Muchas 
veces por una sencilla razón: la 
falta de uso, una vida rutinaria, 
sin autocuestionamientos que 
hace que el cerebro funcione en 
automático requiriendo un míni-
mo de energía.
En otras ocasiones, estas dificul-
tades están ocasionadas por algún 
tipo de enfermedad que altera y 
obstaculiza el desarrollo de las 
actividades de la vida diaria, y 
requiere la intervención y diag-
nóstico de un profesional compe-
tente.
En ambos casos, reaccionar des-
de el aislamiento y/o  la inactivi-
dad sólo acrecienta el problema. 
Los profesionales de la salud 
mental, y médicos especializados 
en gerontología, recomiendan 
que a las neuronas hay que man-

tenerlas estimuladas y conecta-
das, 
¿Cómo? Salir de la rutina, sor-
prenderse, participar de activi-
dades novedosas y divertidas en 
las que intervenga la emoción y 
el intelecto. Hay que abrirse a lo  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

inesperado, a lo nuevo, crear y 
socializar.
Es así como el cerebro se vuelve 
más flexible, más ágil, y se per-
mite el surgimiento de conexio-
nes neuronales diversas, inéditas 
e innovadoras. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

En el caso de aquellos adultos 
mayores que ya se encuentran 
atravesando algún diagnóstico de 
enfermedad neurodegerativa, las 
recomendaciones son similares: 
se torna fundamental mantener y 
estimular las capacidades preser-
vadas del individuo, intentando 
conseguir la mejor situación fun-
cional posible en cada estadio de 
la enfermedad y con ello ralenti-
zar el declive que pudiera venir 
generado por factores externos.  
Si esto se realiza en un contexto 
con pares, en el que se propongan 
actividades diversas y divertidas, 
el sujeto podrá complementar el 
tratamiento de la enfermedad con 
un estado anímico favorable.
Desde JUGARNOS ofrecemos 
dos propuestas de estimulación 
cognitiva, exclusiva para mayo-

res de 65 años, para favorecer el 
desarrollo personal, la agilidad 
mental y la socialización: 
• Taller Recreativa-mente: esti-
mulación cognitiva recreativa, de 
carácter preventivo.
• Taller Saludable-mente: psico-
estimulación recreativa, para per-
sonas mayores con diagnóstico 
de enfermedad neurodegenerati-
va (primer estadio). 

Para mayor información, acer-
carse a la Asociación Italiana 
de Belgrano, en Moldes 2153, 
o comunicarse vía Email a  
jugarnos@gmail.com 
Coordinadoras: Guadalupe 
Mandaradoni y Agustina Manna. 
Conocé más de la propuesta: 

www.jugarnos.com.ar

Mayores de 65 años RECREATIVA-MENTE 2016
¡Desafía tu memoria con juegos y ejercicios!

“Taller Recreativo de Estimulación Cognitiva”
(Actividad preventiva)

MARTES de 16 a 17:30 hs. - MIERCOLES 10 a 11.30 hs.
o  VIERNES de 16:30 a 18 hs. 

“Asociación Italiana de Belgrano” Moldes 2153. Tel.4786-2362
    “Exclusivo para mayores de 65”

WWW.JUGARNOS.COM.AR        EMAIL: jugarnos@gmail.com
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La cuadra en la que vivo...
Todos lo meses realizamos una encuesta entre los vecinos sobre diferentes temáticas. En esta ocasión les consultamos sobre la cuadra en la que viven. ¿Cuál 
es el estado de las veredas? ¿Hay lugar para estacionar? ¿Patrullan la zona? ¿Los contenedores están bien ubicados? ¿Cuál es el estado del tránsito?

encuesta Mi Belgrano

Compro
Computadoras - Notebooks  

Componentes - LCD
Servicio Técnico en el día.  

reparación de monitores LCD o TLT 

PRINCE COMPUTACIÓN 
C. de la Paz 2369 Loc. 13  

Gal. Rio de Janeiro
Tel: 4789-0363 

princecomp2002@yahoo.com.ar

JuraMenTo  
y zaPioLa

angeles: Las veredas están per-
fectas y no hay graffitis. Se puede 
estacionar en ambas manos, aun-
que en algunos horarios cuesta 
encontrar un lugar libre. Por la 
zona hay suficientes estaciona-
mientos. De vez en cuando hay 
un policía en la esquina, por los 
restaurantes, sobre todo los fines 
de semana. Pasan pocas patru-
llas y muy de vez en cuando. Mi 
cuadra es segura y está muy ilu-
minada. Los contenedores están 
bien ubicados y  suelen quedar 
limpios después de que pasa el 
camión. Es una cuadra tranqui-
la porque no pasan colectivos y 
circulan pocos autos. Hay ruido 
en época escolar porque enfrente 
tengo un colegio.

Monroe enTre 
arcoS y  

o ‘HigginS

montse: Hace 38 años que vivo 
aquí. La vereda de mi edificio 
está totalmente abandonada no 
solo por los desniveles, sino las 
roturas de baldosas en toda la 
cuadra. Además las veredas es-
tán sucias porque los propietarios 
no las limpian. Las paredes están 
llenas de graffitis. Hay solamente 
un lugar de estacionamiento en 
la zona. No hay policías por la 
cuadra pero de vez en cuando se  
ve pasar algún patrullero. Mon-
roe se ha vuelto una arteria muy 
ruidosa, debido a los colectivos 
(pasa el 107 y el 114 que viene 
por Arcos),  los coches y los ca-
miones. 

3 de FeBrero  
aL 2000

Carmen: Las veredas están ro-
tas. En esta cuadra tenemos los 
contenedores más asquerosos, 
llenos de bolsas rotas a su alrede-
dor, con olor a podrido como si 

nunca se limpiaran. 

av. craMer

mario: Algunas veredas son un 
desastre, otras se arreglaron hace 
varios años y otras quedaron en 
el olvido. No se puede estacionar, 
pero entre Quesada y M. Ugarte 
el estacionamiento es indiscrimi-
nado sin control alguno. Es una 
avenida doble mano y solo queda 
liberado un carril. En la zona hay 
una gran cantidad de obras que 
hacen imposible circular por las 
veredas. Además suele haber mu-
chas motos estacionadas sobre 
las aceras. Hay policía y patru-
llaje permanente en Av. Cramer 
y Quesada, aunque en este cruce 
se impone un semáforo. Tene-
mos contenedores bien ubicados 
y limpios que han erradicado las 
bolsas rotas por cartoneros. La 
Av. Cramer por momentos se 
embotella por los coches que es-
tacionan en una parrilla que hay 
en la esquina. Pasa la línea 151 y 
cuando para, al no poder arrimar 
al cordón, tapona el tránsito. Por 
la noche se escuchan demasiados 
ruidos debido a los autos que co-
rren peligrosamente por Av. Con-
greso.

v. de oBLigado 
enTre La PaMPa y 
JoSÉ HernÁndez

Irene: Se puede estacionar en 
ambos lados pero ahora que co-
menzaron las clases en los ho-
rarios de entrada y salida de las 
escuelas es un caos porque los 
autos estacionan en doble fila y 
La Pampa se tapona. La cuadra 
es bastante segura gracias a los 
cuidacoches del GCBA que están 
hace muchos años y conocen a 
todo el vecindario. De noche está 
bien iluminada. Hay dos contene-
dores, uno de cada tipo que están 
limpios, pero hay uno (de los ver-
des) que está en V. de Obligado 
al 1800 en la vereda de Telecom 
que es un desastre. Los cartone-
ros lo vacían y dejan todo despa-

rramado. Un asco. El tránsito es 
bastante tranquilo porque V. de 
Obligado se corta en José Her-
nández. Faltaría un semáforo en 
la esquina de V. de Obligado y La 
Pampa, ya hubo varios choques.

vidaL e/ Sucre  
y ecHeverría

silvia: El 80 % de las veredas es-
tán bien. Se puede estacionar de 
ambas manos y siempre está lle-
no. Estacionan en cualquier lado,  
tapando las esquinas y las rampas 
para discapacitados. A veces hay 
un policía en la esquina, pero casi 
nunca. Últimamente patrullan la 
cuadra, pero no me siento segura 
en ningún lado. La iluminación 
no es de lo mejor debido a los 
árboles que la tapan. Los conte-
nedores están bien ubicados, pero 
siempre sucios. En mi cuadra hay 
mucho tránsito y ruido. Haría fal-
ta un semáforo en Echeverría y 
Vidal.

v. de oBLigado  
aL 4400

silvia: La vereda está rota, por-
que hay un árbol que la destruye 
y está cada vez mas inclinado 
hacia la calzada. Si bien hay car-
teles que lo prohíben,  los autos 
estacionan en ambas manos. Las 
motos que estacionan en la vere-
da de un comercio que está sobre 
Ramallo impiden el paso. La lim-
pieza de los contenedores brilla 
por su ausencia y los días de mu-
cho calor tienen un olor nausea-
bundo. El de Ramallo y Obligado 
es un cruce peligroso que no tiene 
semáforo. Es una calle muy rui-
dosa donde hay muchos choques. 
Falta un poco de control pues en 
Cabildo y Ramallo han puesto 
algunos carteles que no se puede 
girar a la izquierda y nadie los 
respeta.
 

cuBa y núñez

Lucas: La vereda está en malas 
condiciones y empeoró con la 

obra que está cerca de la esquina. 
Es difícil pero se encuentra lugar 
para estacionar. Pasa el colectivo 
130, siempre está congestionado 
pero fluye el tránsito.

Juana azurduy  
aL 3300

miguel: las veredas están lim-
pias. Hay policía de la Metropo-
litana y la zona se patrulla, aun-
que no es segura por los robos y  
arrebatos. La iluminación existe 
pero por la falta de poda de los 
árboles hay zonas oscuras y pe-
ligrosas. Los contenedores están 
mal ubicados, limpios exterior-
mente pero con falta higiene in-
terior y desinfección, suele haber 
malos olores y presencia de in-
sectos.

BLanco encaLada 
aL 1100

Francisco: En el 1180 hay un 
sumidero destruido por las inun-
daciones que es un peligro. En 
Aysa dicen que lo debe repa-
rar el Gobierno de la Ciudad de  
Buenos Aires, pero pasan los  
años y el tema no se resuelve. 
Los contenedores verdes del 
Bajo Belgrano generalmente es-
tán desbordados. Una solución 
que propongo es que los ba-
rrenderos pongan los sobrantes, 
generalmente mojados, en los 
contenedores de basura. Faltan 
luminarias bajas como en la pa-
ralela  Olazábal porque estas ilu-
minan al no estar tapadas por los 
árboles.

av. craMer  
enTre Sucre  
y ecHeverría

Eduardo: No se puede estacio-
nar en ambas manos ya que es 
una avenida, no obstante siempre 
hay autos estacionados. Solici-
to que realicen un operativo de  
la policía de tránsito para que 
aplique sanciones a los infracto-
res.

cuBa deL  
3000 aL 3100

Beatriz: La vereda está rota, con 
hundimientos que se llenan de 
agua cuando llueve. Se rompió 
con las raíces de un árbol que 
sacó Defensa Civil, porque esta-
ba muy viejo. Nunca se cortaron 
las raíces ni se repuso el ejemplar 
sacado a pesar del dictamen a fa-
vor de la Defensoría del Pueblo. 
Además hay un poste oxidado 
de una empresa de televisión 
por Cable que levantó parte de 
la vereda. En la cuadra es difícil 
conseguir lugar para estacionar, 
siempre está todo ocupado, sería 
bueno que haya más estaciona-
mientos porque es una zona con 
mucho movimiento. Los conte-
nedores están ubicados en una 
esquina sobre la alcantarilla que 
se tapa con la basura que le cae 
encima. 

oLazaBaL aL 3100

maría: Tenemos graffitis en las 
paredes de ambas veredas, a pe-
sar de que algunas veces las he-
mos limpiado los mismos propie-
tarios. Y en el caso de la esquina 
de Olazábal y Zapiola por solici-
tud del consorcio del edificio fue 
el gobierno de la Ciudad el que 
limpió el frente.
Nuestro mayor problema es que 
en esta sola cuadra (vereda par) 
colocaron un contenedor para se-
parar residuos (cercano a Freire) 
que siempre está lleno y volcado 
su contenido y 2 contenedores de 
basura juntos casi esquina Za-
piola. Pedimos que los vuelvan a 
colocar a mitad de cuadra y no ta-
pando los desagües de la calzada 
dado que por allí pasa entubado 
el arroyo Vega y la semana pasa-
da nos entró agua hasta el primer 
descanso del edificio de Olazabal 
3110 a raíz de la lluvia. Es urgen-
te. Es cuestión de prevenir y co-
rregir veredas y calzadas sucias. 

Continúa en la página 17

ARQUITECTO 
ALBARRACÍN
PROPIEDADES

CUCICBA 3947 -CSI 3123 

Cuba 3200 esq. Campos Salles Núñez C.A.B.A 

4704-7745 

Núñez - Belgrano - Saavedra - Zona Norte 

arqalbarracin@hotmail.com 
www.arqalbarracin.com.ar 

PROFESIONALISMO  
INMOBILIARIO 
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En la cuadra no hay lugar sufi-
ciente para estacionar. Se esta-
ciona de ambas veredas y además 
durante gran parte del día (más de 
8 horas diarias y 6 días a la se-
mana) estacionan camioncitos de 
flete que esperan todo el día que 
una persona les de la orden de 
trabajar y en general permanecen 
sin trabajo estacionados en las 
ochavas o en cualquier otro lu-
gar utilizando lugares de vecinos 
frentistas. Necesitaríamos más 
presencia policial y paso de pa-
trulleros. La cuadra de Olazábal 
al 3100 tiene algunos borrachos 
que compran en el supermercado 
de la cuadra y se sientan alrede-
dor de un árbol a mitad de cuadra, 
cercano a dicho supermercado 
chino.  Considero que Olazábal 
se volvió una vía rápida con la 
apertura del puente de Superí. Si 

bien hay que felicitar a las auto-
ridades por haber resuelto este 
problema es cierto que los coches 
traen una velocidad muy alta y 
encuentran un nudo en Olazábal 
al 3000 donde se unen Conesa y 
Av. Balbín. Habría que tener ma-
yor presencia policial para per-
suadir con la velocidad y evitar 
doble estacionamiento en los ho-
rarios de entrada y salida del Co-
legio Belgrano Day School más 
la gente usuaria de un gimnasio 
de la esquina conflictiva de Ola-
zabal y Balbín/Conesa que deja 
sus autos mal estacionados. Hay 
muchísimo ruido de bocinas por 
el embotellamiento.

MonTañeSeS  
aL 2600

Beatriz: Mi vereda está rota des-
de que se efectuó la cuneta cor-
dón, tengo hecho el reclamo des-

de el año 2013, me contestaron 
que lo iban a reparar pero nunca 
lo hacen. En el resto de esta cua-
dra se repararon todas las vere-
das. En esta cuadra se estaciona 
de ambas manos, pero lamenta-
blemente también donde están 
las bajadas para discapacitados. 
Esporádicamente se ve un policía 
en la esquina, la cuadra está bien 
iluminada y pasa la patrulla regu-
larmente. Hay dos contenedores 
que están bien ubicados, pero los 
cartoneros cuando buscan basura, 
tiran lo que no les interesa afuera. 
Hay un semáforo en Montañeses 
y Monroe que muchas veces hace 
que se trabe el tránsito, y se sienta 
el ruido de las bocinas.

JuraMenTo  
aL 3300

guido: La vereda de mi cuadra 

está aceptable, salvo algunos “lo-
mos” producidos por las raíces de 
los árboles y se mantiene limpia. 
Ha sufrido el frente de mi casa 
el vandalismo de los graffitis a 
igual que algunas casas vecinas. 
Se puede estacionar en ambos 
lados de la calle.  Actualmente 
hay poco lugar para estacionar 
porque se ha creado en la zona, 
frente a la Plaza Castelli, un cen-
tro gastronómico y cultural que 
provoca un importante acceso de 
público con autos que vienen de 
otros lugares. En el barrio no hay 
estacionamientos ni garages. En 
el barrio hay mayoría de casas, es 
zona Residencial y el Código de 
Edificación no permite construir 
edificios de más de tres pisos.  
En la calle Conde, casi esquina 
Echeverría hay dos conocidos 
restaurantes que hacen uso abu-
sivo de la vereda impidiendo  
el paso  peatonal. No hay preci-

samente un policía en la esqui-
na, aunque a veces suelen poner  
alguna vigilancia, pero lo tene-
mos cerca, a una cuadra, por el 
centro comercial que mencio-
né, hay policía en Echeverría 
y las vías. Hay buen patrullaje 
de la Comisaría 37  y teniendo 
en cuenta la situación actual, la 
considero aceptablemente segu-
ra. Mi cuadra de Juramento está 
iluminada, pero toda la vereda 
del perímetro de la Plaza Caste-
lli, es decir Juramento, Conde y  
Echeverría es totalmente oscura, 
ya he hecho inútiles reclamos  
por la colocación de lumina-
rias para esas veredas. Tengo un  
contenedor en el frente de mi 
casa, no me molesta, está limpio 
y bien ubicado. Este tramo de la 
calle Juramento es de poco trán-
sito, porque desde hace muchos 
años esta clausurado el paso a 
nivel.

Mi Belgrano

La voz de los 
vecinos es la 
voz del barrio
¿Quién conoce mejor un 
lugar que las personas que 
lo habitan o lo transitan a 
diario? Muchos viven en 
la zona, otros trabajan  por 
la Comuna y algunos están 
de paso. Todos los meses 
en las páginas de Mi Bel-
grano volcamos el sentir de 
los lugareños, por eso por 
distintas vías convocamos 
a la gente para conocer su 
opinión. Podés dar a co-
nocer tus ideas, reclamos, 
inquietudes, sentimientos a 
través de nuestra encuesta 

mensual que publicamos 
en: www.mibelgrano.com.
ar/encuesta o participan-
do del ciclo “Charlando 
con vecinos” que organi-
zamos en bares de la zona. 
Si querés participar de los 
encuentros comunicate al 
Email: info@mibelgrano.
com.ar o por teléfono, men-
saje de texto o Whatsapp al 
15-4409-3466. Al mismo 
número, podés solicitar en 
forma gratuita, el envio del 
Diario Mi Belgrano en for-
mato PDF por Whatsapp.

cuBa y JuraMenTo 
 

Frente al Museo Sarmiento, cruzando Cuba, nos encontramos con esta rampa destruida. 
Una persona con silla de ruedas, una madre con su bebe en cochecito, un señor mayor o 
un cualquiera que pase distraído puede ser víctima de un accidente. Esperemos que esta 
publicación sirva para que el Gobierno de la Ciudad acelere la reparación.
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Mi Belgrano river
Ya salió  la cuarta edición 

del diario “Mi Belgrano 
River Plate”. El ÚNICO 

diario exclusivo 100% de River. 
El mismo consta de 20 páginas 
dedicadas íntegramente al club, 
con muchísimo contenido. Gran-
des notas a relevantes personajes, 
secciones, informes, entre tanto 
material. Por nuestras hojas, en 
los anteriores números, han pasa-
do figuras de la talla de Marcelo 
Gallardo, Antonio Alzamendi, 
Hernán Díaz, Carlos Sánchez, 
Roque Alfaro, Lucas Ocampos, 
Jonathan Maidana, Daniel One-
ga, Omar Labruna, Juanjo Bo-
rrelli, Guillermo Coria, Diego 
Maradona JR, Mariano Zabaleta; 
por citar algunos. Para este  mes  
logramos superarnos. Si sos hin-
cha de River, será muy difícil que 
no te tientes a adquirirlo. Vale la 
pena, Millo. Te va a encantar. 

Aquí te dejamos todo el conte-
nido que podrás disfrutar consi-
guiendo tu ejemplar: 
• Nota exclusiva con Fernando 
Cavenaghi desde Chipre.  
• “Glorias trabajando en el club”: 
notas con Fillol, Rivarola y Mon-
tenegro. 
• Notas a fondo con el colombia-
no más importante de la historia 
de River: Juan Pablo Ángel 
• Notas a fondo con el paraguayo 
más importante de la historia de 
River: Juan Pablo Celso Ayala. 
• Nota con Eder Álvarez Balanta, 
conociendo a la persona detrás 
del jugador. 
• Nota con Exequiel Palacios, 
descubriendo a la mayor joya de 
la Cantera. 
• “Héroes por un día”: Notas con 
Danilo Gerlo y Javier Sodero, 
recordando el partido vs Arsenal 
jugando desgarrado de nueve y el 

penal atajado al Manteca Martí-
nez en la Bombonera, respectiva-
mente.  
• Informes sobre los regresos más 
esperados desde el 2000 hasta 
la actualidad (Ortega, Gallar-
do, Salas, Almeyda, Cavenaghi, 
Chori, Aimar, Saviola, Lucho y 
D´Alessandro). ¿Cómo le fue a 
cada uno en sus regresos?  
• Informe sobre el “enamora-
miento” futbolístico de Gallardo 
por los jugadores uruguayos. Dos 
prestigiosos periodistas charrúas 
analizan el porqué y nos cuentan 
todos los detalles de sus dos años 
en Nacional.  
• Sección famosos: Nota con 
Marcela Baños, quien fue la voz 
del estadio en el superclásico.  
• Iván Alonso llegó al club con 
36 años. Usamos ese disparador 
para recordar a otro que vino de 
veterano: David Trezeguet.

el único diario 100% river

raQueL TaroT
resolvé tus problemas

Consultas en consultorio   
o a domicilio. 
Eventos sociales.

HonorArioS ACCeSiBleS
Teléfono: 4787-4019

raquevaz@hotmail.com

conTador PúBLico  
dr. dario a. consiglieri 

impuestos - Pymes 
Monotributo - Sueldos 
Profesionales - Comercios 

4641-5855  
15-6140-7015 
estudioconsiglieri@fibertel.com.ar 

www.estudioconsiglieri.com.ar

COMPRO  
ANTIGÜEDADES

PORCELANAS
ARAÑAS - VAJILLA

RELOJES

Part.:  4776-1122
Arq. Andrea 1532192740

ALEJANDRO WERNER
JOYAS & RELOJES

Taller de Joyería - arreglos de todo tipo
cambio de pilas - ajuste de mallas

CABILDO 603 CABA Esquina Gorostiaga
Tel: 4772-4955 / alejandrowerner@live.com.ar

www.alejandrowerner.com.ar

MI BELGRANO River Plate
El único diario exclusivo 100% de River ahora tiene su versión online mensual gratuita.
- Para recibirlo por Email suscribite en la web: www.mibelgranoriver.com.ar/suscripcion   
  o envía un Email a info@mibelgranoriver.com.ar
- Para recibirlo por Whatsapp enviá un mensaje al 15-4409-3466
- Para recibirlo por mensaje privado de Twitter seguínos: @mibelgranoriver

Conseguí tu ejemplar a sólo $20 en: Amenábar 2531 -  Roma Inmobiliaria (Montañeses 1873).
KIOsCO DIarIOs: Av. Cabildo 1388 - Av. Cabildo 1507 - Av. Cabildo 1580 - Av. Cabildo 1652  
Av. Cabildo 2005 - Av. Cabildo 2202 - Av. Cabildo 2294  - Av. Corrientes 566 casi esquina Florida  
Av. Libertador 7112 esq. Campos Salles - C. Larralde 3023 
Para envíos podés contactarte por Email: info@mibelgranoriver.com.ar o por Whatsapp: 15-4409-3466
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Por razones laborales o de tiem-
po muchos padres no alcanzan 
a preparar un almuerzo para 

llevar al colegio, esto sumado a la 
poca calidad y precios de los come-
dores altos escolares. Si comemos 
rico y saludable en casa, la vianda 
escolar debe ser el reflejo de lo que 
se cocina y consume en el hogar, 
incorporando los seis grupos ali-
mentarios: lácteos, carnes, hortalizas 
y verduras, frutas, cereales y grasas.

LaS viandaS  
eScoLareS deBen  
Tener en cuenTa  
Lo SiguienTe:
- Variedad y combinación de los  
seis grupos alimentarios. 
- Condiciones de seguridad alimen-  
taria (cocción, temperatura, conser-
vación) incorporando los seis grupos 

alimentarios: lácteos, carnes, hortali-
zas y verduras, frutas, cereales y gra-
sas, en forma variable y armónica. 
- Hábitos y gustos del escolar, ya 
que raramente coman en la escuela 
lo que no aceptan en la casa. 
- El apetito de los chicos y los hora-
rios de la comida.

Si se combinan estos criterios 
las preparaciones pueden ser 
muy diversas. 

viandas escolares
comidas caseras fuera de tu casa Podemos sugerir  

algunas variedades:
- Tartas, empanadas, sándwiches. 
- Milanesas de carne o pollo con 
  ensaladas varias. 

- Tortillas varias o bocadillos y croquetas. 
- Cereales, arroz o pastas. 
- Sopas diversas. 
- Postres con variedad de frutas, 
  gelatinas, porción de tortas.

VIANdAs EsColAREs
“Comidas caseras fuera de tu casa”

Todos nuestros productos son naturales, elaborados en el día con productos de  
estación sin conservantes ni agroquímicos nocivos para la salud. Contamos con  
nutricionistas asesores.

“LE PROPONEMOS UN ENCUENTRO PERSONAL O TELEFÓNICO PARA PLANIFICAR  
JUNTOS EL MENÚ DE SUS HIJOS DE ACUERDO A SUS GUSTOS Y NECESIDADES”.

Somos un grupo de profesionales avalados por 20 años de gastronomía, transcurridos en lugares como 
Harry Cipriani (Patio Bullrich), Donato Di Santis, La Cabaña de Buenos Aires.
visite nuestra web: www.lacasadegrace.com

Consultas: 15-3168-6050

Con la misma calidad y atención  de siempre
v. de obligado y Monroe 

4784 - 4274 

PARRILLA Y PIZZA 
La Siembra 

gran variedad de  
PeScadoS y MariScoS

12 años ofreciendo PreCio, CAlidAd Y SerViCio
Atención Hoteles,  Hospitales, Restaurants.  Servicio de  
Catering.  Productos Kosher - Paella Party Paelleras  
Gigantes.  Realice su pedido con anticipación de Sushi.  
Cocinamos sin sal. S/Tacc. 

av. congreso 2433. Tel: 4545-2660



Desde 1980 brindando a nuestros vecinos el  
mejor servicio inmobiliario

Montañeses 1873. Tel: 4782-6458 

HECTOR ROMA 
Matrícula 411 CUCICBA 
DIEGO ROMA  
Tasador, Martillero Publico y Corredor 

info@romapropiedades.com 
www.inmobiliariaroma.com.ar
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JuegoS Mi BeLgrano
crucigraMa

puBLICIDaD: Mi Belgrano tiene una tirada mensual de 10.000 ejemplares. Se distribuye en comercios y en domicilios particulares. Para publicar un aviso, se puede
llamar o mandar un Whatsapp al 15-4409-3466, enviar un email a: info@mibelgrano.com.ar o pasar por las receptorias de avisos ubicadas en: Amenábar 2531. Tel: 
4789-9164 (lun a sáb de 11 a 21 hs). Montañeses 1873 (lun a vie de 10 a 18 hs). Núñez 2391 (lun a vie de 8 a 13 y de 15:30 a 19:30 hs. Sábados de 9 a 13 hs). 
a DOmICILIO: Si vivís en Belgrano, Núñez o Colegiales, podés recibir Mi Belgrano en tu domicilio. El costo de envío es de sólo $10 y el pago se realiza anual, 
abonando $120. Suscribite en Amenábar 2531, de lunes a sábados de 11 a 21 hs o desde: www.mibelgrano.com.ar/anual
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HorizonTaLeS
1)   Calle paralela a Cramer.
2)   Inmobiliaria de la calle Montañeses.
3)   Calle del bajo Belgrano.
4)   Sistema de Atención Ciudadana.
5)   Plaza del barrio de Núñez.
verTicaLeS
6)   Calle paralela a Cuba.
7)   Por donde va el tren.
8)   Calle del bajo Belgrano.
9)   Es un Virrey.
10) Escuela del barrio de Belgrano.

una FoTo, una PaLaBra
Utilizando la mitad de las letras disponibles, se debe  
adivinar una palabra que está relacionada con la foto. 

v a J z u S o c o F r
e r e H n c B i c T c

Adiviná la palabra

Letras disponibles

Adiviná la palabra

o v a i e u i d c
B e r o S r P H S

Letras disponibles

Seriedad y seguridad de trabajar  
con profesionales matriculados

Asesoramiento en compra - venta simultánea
Juramento 1304 (CABA) Tel.: 4788 2600 Cel.: 15 4975 5259

info@triadapropiedades.com.ar / www.triadapropiedades.com.ar
CUCICBA Mat. n° 6178 
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Adiviná la palabra

i v a i e u i d c
S e r o n F P z J

Letras disponibles

PRESENTANDO ÉSTE CU
PÓN

TALLER DE DEPENDENCIAS AFECTIVAS - TURISMO - CINE DEBATE - ASESORAMIENTO CIUDADANÍA

1º a 5º Nivel
Conversación
Viajero
Niños gratuito
Juvenil
1º a 3º Nivel
Viajero

*Taller de la 
Memoria
*Costura
*Coro gratuito
*Pintura Artística
*Radioteatro (1ºy2º nivel)

*Stand Up (1ºy2º nivel)

*Aikido (niños y adultos)

*Taekwondo
*Tai Chi Chuan
*Yoga
*Gimnasia Integral 
Terapeútica
*Gim. para adultos

*Folklore gratuito
*Danzas Clásicas 
(todas las edades)
*Tango
*Teatro (todas las edades)

  + Elenco Escuela

CONTACTO:
4-781-0371
4-786-2362
Moldes 2153
info@asociacion
italiana.com.ar
www.asociacion
italiana.com.ar

PRESENTANDO ÉSTE CUPÓN
15% DE DESCUENTO EN 1º CUOTA


